

Bidang Penelitian: SDM

LAPORAN PENELITIAN

**OPTIMALISASI PROGRAM LINK AND MATCH ANTARA
PENDIDIKAN VOKASI DENGAN DUNIA INDUSTRI DALAM
MENYELENGGARAKAN KEBUTUHAN KERJA**



TIM PENYUSUN

RATNA SRI HARJANTI (0020027801)

ARIF HIDAYAT (0527058702)

DYAH PUSPASARI (0518128702)

**PROGRAM STUDI TEKNOLOGI REKAYASA KIMIA INDUSTRI
POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA
2023**

HALAMAN PENGESAHAN

Judul Penelitian : Optimalisasi Program Link and Match antara Pendidikan Vokasi dengan Dunia Industri dalam Menyelenggarakan Kebutuhan Kerja

Bidang Penelitian : SDM

Ketua Peneliti

a. Nama Lengkap : Ratna Sri Harjanti, S.T.,M.Eng.

b. NIDN : 0020027801

c. Jabatan Fungsional : Lektor

d. Program Studi : Teknik Rekayasa Industri Kimia

e. Nomor HP : 08179409605

f. Alamat surel (email) : rsh@polteklpp.ac.id

Anggota Peneliti (1) : Arif Hidayat

NIDN : 0527058702

Anggota Peneliti (2) : Dyah Puspasari

NIDN : 0518128702

Biaya Penelitian : Rp. 130.000.000,00 (BRIN)

Yogyakarta, 23 Desember 2023

Mengetahui,
Direktur,

M. Mustamin, S.T.,M.Eng.IPM
NIDN. 0522117601

Peneliti,

Ratna Sri Harjanti, S.T.,M.Eng.
NIDN. 0020027801

Menyetujui,
Ketua UPPM

Lestari Hetalesi Saputri, S.T.,M.Eng.
NIDN. 0525108401

DAFTAR ISI

HALAMAN PENGESAHAN	i
DAFTAR ISI	ii
LAPORAN AKHIR PENELITIAN	1
IDENTITAS PENELITIAN	1
MITRA KERJASAMA PENELITIAN	2
LUARAN DAN TARGET CAPAIAN	2
KEMAJUAN PENELITIAN	2
A. RINGKASAN	2
B. HASIL PENELITIAN	6
C. STATUS LUARAN	19
D. PERAN MITRA	19
E. KENDALA PELAKSANAAN PENELITIAN	20
F. RENCANA TAHAPAN SELANJUTNYA	20
G. DAFTAR PUSTAKA	20
H. LAMPIRAN	22

LAPORAN AKHIR PENELITIAN TAHUN 2023

1. IDENTITAS PENELITIAN

A. JUDUL PENELITIAN

Optimalisasi Program Link and Match antara Pendidikan Vokasi dengan Dunia Industri dalam Menyelenggarakan Kebutuhan Kerja

B. BIDANG, TEMA, TOPIK, DAN RUMPUN BIDANG ILMU

Bidang Fokus / Bidang Unggulan	Tema	Topik (jika ada)	Rumpun Bidang Ilmu
Pendidikan Vokasi	Link and Match	Link and Match Vokasi dengan DuDi	Teknologi Kimia

2. IDENTITAS PENGUSUL

Nama, Peran	Perguruan Tinggi/ Institusi	Program Studi	Bidang Tugas	ID Sinta	H-Index
Ratna Sri Harjanti, S.T.,M.Eng.	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Rekayasa Kimia Industri	Pelaksana pengambilan data dan penyusunan laporan	6065529	5
Arif Hidayat, S.T.,M.Eng.		Teknologi Rekayasa Mesin Industri Perkebunan	Pelaksana Pengambilan Data	6719551	
Dyah Puspasari, S.E.,Ak.t		Akuntansi	Pelaksana Pengambilan Data	6086158	

3. MITRA KERJASAMA PENELITIAN (Jika ada)

Mitra	Nama Mitra
Mia Rahma Romadona	BRIN

4. LUARAN DAN TARGET CAPAIAN

Luaran Wajib

Tahun Luaran	Jenis Luaran	Status Target Capaian (accepted, published, terdaftar atau granted, atau status lainnya)	Keterangan (url dan nama jurnal, penerbit, url paten, keterangan sejenis lainnya)
2023	Laporan penelitian	-	-

Luaran Tambahan

Tahun Luaran	Jenis Luaran	Status Target Capaian (accepted, published, terdaftar atau granted, atau status lainnya)	Keterangan (url dan nama jurnal, penerbit, url paten, keterangan sejenis lainnya)
2023	Artikel pada jurnal ilmiah	published	https://stipmjournal.org/index.php/stipm/article/view/376/pdf

A. RINGKASAN

A. RINGKASAN: Tuliskan secara ringkas latar belakang penelitian, tujuan dan tahapan metode penelitian, luaran yang ditargetkan, serta uraian TKT penelitian.

Perubahan *economic global* dengan adanya *trand industry 4.0* perubahan arah selama dan pasca Pandemi COVID-19 merubah arah pengembangan *industry* dan tentunya arah pengembangan SDM. SDM Vokasi menjadi salah satu terdampak dari perubahan kebutuhan dari dunia *industry*. *Global Competitiveness Report 2020* menyatakan perubahan arah dan transisi dari perubahan *global industry 4.0* dan Pandemi Covid-19 merubah kebutuhan dan pengolaan SDM untuk lebih adaptif dan harus memiliki kemampuan berdaya saing yang lebih baik (Schwab and Zahidi, 2020). Indonesia juga ber dampak pada perubahan *global* sehingga ber dampak pada upaya pengelolaan kebutuhan SDM yang berkompeten dan memiliki kemampuan berdaya saing (Zulfiyandi, dkk (2021).

Berdasarkan the *Global Competitiveness Report Special Edition 2020 Series* yang

menjelaskan bahwa dampak pengangguran dikarekan krisis economic global akibat dari Pandemic COVID-19 yang berdampak menggelobal (Schwab and Zahidi, 2020). Indonesia dan PBB berkersama denga multi sector untuk memperkuat kemitraan dan kolaborasi untuk membangun bangsa yag sejahtera dan mengatasi dampak pandemic COVID-19 dan bekerja menuju pemulihan yang berkelanjutan, Tangguh, dan inklusif (UN, 2023).

Gambaran pasa kerja Indonesia dijelaskan oleh Zulfiyandi et al (2021) in Ketenagakerjaan 2021 menyatakan bahwa jumlah penduduk usia 15-24 tahun di Indonesia pada Februari 2021 ada 44,09 juta orang (21,47 %) dari total penduduk Usia Kerja. Ada sebanyak 9,82 juta penduduk muda (22,26%) tidak sedang bekejra, bersekolah atau mengikuti pelatihan. Tersebar 5,33 juta orang di kota dan 4,48 juta orang di pedesaan. Pada Februari 2021 ada 1,52 juta orang (17,43 %). Jumlah Angkatan Kerja Muda pada Februari 2021 sebanyak 21,2 juta orang atau sekitar 15,16 persen dari jumlah angkatan kerja di Indonesia. Sedangkan Tingkat Partisipasi Angkatan Kerja Muda di Indonesia diketahui mencapai 48,07 persen. Penduduk muda yang bekerja sebanyak 17,37 juta orang atau sekitar 13,26 persen dari jumlah penduduk yang bekerja di Indonesia. Sedangkan jumlah pengangguran terbuka muda sebanyak 3,82 juta orang atau sekitar 43,70 persen dari total pengangguran terbuka di Indonesia. TPT tingkat pengaangguran terbuka 7,07 persen tersebar di kota 8,98 persen, pedesaan 4,71 persen. TPT berdasarkan perbedaan gender laki-laki 7,46 persen dan perempuan 6,46 persen. Adapun 3 provinsi dengan TPT tertinggi ada di DKI Jakarta 10,95 persen, Banten 10,64 persen, dan Jawa Barat 10,46 persen. Adapun tiga provinsi dengan TPT terendah ada di Sulawesi Barat 3,32 persen, Sulawesi Tengah 3,77 persen, dan Bengkulu 4,07 persen (Sakernas 2020).

Angkatan kerja (<http://bps.go.id>) penduduk usia kerja (15 tahun ke atas) yang bekerja atau punya pekerjaan namun sementara tidak bekerja dan pengangguran. SDM Vokasi strata Diploma 3 dan 4 merupakan salah satu bagian penting dalam sumber tenaga kerja terdidik dan profesional. Kompetensi yang dimiliki oleh SDM Vokasi Diploma 3 dan 4 harusnya mampu berdaya saing dengan Strata-1, karena keunggulannya memiliki keterampilan kerja sehingga lebih siap untuk bekerja. Pada dasarnya SDM vokasi Diplomas 3 dan 4 dipersiapkan untuk langsung siap bekerja dan memiliki pengetahuan dan keterampilan dasar serta praktik kerja secara langsung. Bekerja menurut BPS (<https://www.bps.go.id>) adalah melakukan kegiatan/pekerjaan paling sedikit satu jam berturut-turut selama seminggu yang lalu dengan maksud untuk memperoleh atau membantu memperoleh pendapatan atau keuntungan. Pekerja keluarga yang tidak dibayar termasuk kelompok penduduk yang bekerja.

Hubungan kerja adalah Hubungan antara pengusaha dengan pekerja/buruh

berdasarkan perjanjian kerja, yang mempunyai unsur pekerjaan, upah, dan perintah (Undang-undang No. 13 Tahun 2003). Penelitian sebelumnya yang telah dilakukan oleh beberapa peneliti sebelumnya seperti Bolanos and Pilerot (2021) menyatakan temuannya bahwa kemampuan digital pada SDM vokasi sebagai seperangkat keterampilan yang telah dibutuhkan oleh pihak industry dan terkadang tidak bersesuaian dengan kotak pekerjaan sehingga beresiko untuk mengagalkan potensi lain dari SDM vokasi. Avis (2018) menjelaskan bahwa SDM perlu untuk memiliki kemampuan dan penguasaan terhadap perkembangan teknologi sebagai cara merespon perubahan industry menjadi industry 4.0 yang sangat membutuhkan kompetensi itu. Selain kemampuan tersebut sebagai kriteria yang menggolongkan dari dunia industry untuk dapat meningkatkan produktivitas kinerja. Maka Pemerintah perlu sekali mengatur kebijakan pada pengelolaan SDM untuk meningkatkan kompetensi pengembangan teknologi, sehingga memberikan kesempatan yang adil secara social. Kemampuan dan penguasaan pada teknologi informasi dan komunikasi sebagai keterampilan dan pengetahuan yang perlu di elaborasi dengan kemampuan kerja lain oleh SDM (Brown and Dugid, 2000). Anderson (2008) menjelaskan bahwa kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi di menjadi kompetensi yang perlu untuk diupayakan dibentuk dari dunia pendidikan. Hal tersebut menjadi konsep yang perlu untuk dikembangkan untuk merespon kebutuhan kompetensi dari global industry.

Framework penelitian ini merujuk pada pengelolaan SDM vokasi pada bidang pengembangan dan penguasaan perkembangan Teknologi yang selaras dengan kebutuhan Industri. Penelitian ini menggunakan framework dari perspektif multi actor penta helix yaitu dari institusi pendidikan tinggi vokasi, pemerintah pendidikan tinggi vokasi, pihak industry/lapangan kerja, dan para alumni vokasi diploma 3 dan 4.

Tujuan penelitian ini adalah menggali mengenai pentingnya aspek soft skill kerja dalam penguasaan teknologi informasi, internet, dan computer untuk mendukung dan meningkatkan kinerja individu dan perusahaan. Manfaat penelitian ini memberikan data empirik mengenai pentingnya soft skill bagi alumni vokasi diploma 3 dan 4 untuk memiliki kemampuan dan keterampilan kerja mengenai penguasaan teknologi informasi, internet dan komputer untuk meningkatkan kesiapan kerja, kinerja individu dan perusahaan. Selain itu memberikan manfaat teoritik untuk ranah pengembangan dan strategi human capital bahwa SDM vokasi sebagai asset yang perlu dikembangkan untuk memiliki kemampuan penguasaan dalam inovasi dan teknologi untuk dapat meningkatkan produktivitas organisasi.

Adapun pertanyaan penelitian ini adalah bagaimana gap penguasaan kemampuan dan

soft skill dalam teknologi informasi, kemampuan internet, dan computer pada alumni mahasiswa vokasi diploma 3 dan 4?, Seberapa penting aspek dari soft skill mengenai penguasaan teknologi dan inovasi bagi alumni vokasi diploma 3 dan 4 untuk dapat meningkatkan kesiapan kerja, dan kinerja individu serta organisasi?, Bagaimana peran Lembaga Pendidikan dan Pemerintah dalam upaya pemingkatkan kapasitas dan kemampuan penguasaan teknlogi dan inovasi bagi SDM Vokasi diploma 3 dan 4?

Penelitian ini menggunakan pendekatan secara mix metodhe untuk mendapatkan data yang komperhensif untuk dapat menjawab pertanyaan penelitian dan mencapai tujuan dari penelitian ini. Merujuk pada Creswell (2013) dan Neuman (2014) bahwa metode mix metode sebagai metode yang komperhensif dan dapat membantu peneliti untuk mendapatkan data secara mendalam dan lebih bermakna.

Penelitian ini menggunakan kombinasi penelitian kuantitaitf dan kualitatif untuk dapat medapatkan data secara mendalam dan sampai titik saturasi. Penelitian ini menyebarkan kuesioner secara online untuk menggalang data mengenai kesesuaian data, jenis kelamin,status pekerjaan, soft kompetensi yang dibutuhkan dalam dunia kerja dan kesesuaian juruan dan pekerjaan para alumni mahasiswa vokasi diploma 3 dan diploma 4. Kuesioner ini di sebarakan di alumni Politeknik LPP lintas angkatan dan di sebarakan selama tiga bulan sejak bulan Juni sampai dengan Agustus 2023. Didapatkan data sebanyak 175 orang alumni Politeknik LPP yang mengisi dan berpartisipasi dalam pengisian kuesioner tersebut. Selain itu juga untuk mendapatkan data kualitatif tim peneliti melakukan interview secara mendalam ke pihak industry dan alumni Politeknik LPP yang telah bekerja, Lembaga pendidikan, dan pihak pemangku kebijakan pemerintah dalam program pendidikan tinggi vokasi.

Penelitian melibatkan 3 lembaga pendidikan tinggi vokasi, 6 perusahaan dan industri, 10 orang alumni Politeknik LPP, dan 1 orang Lembaga pemerintah tinggi vokasi. Keterlibatan pihak pemerintah, Lembaga pendidikan, industry, dan alumni mewakili quard helix dalam analisis penelitian ini. Analisis penelitian untuk kuesioner kuantitaitf mengukur perbedaan antara kemampuan alumni vokasi diploma dalam bidang teknologi, kemampuan internet, dan computer Pertanyaan dalam suvey:

Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? Penguasaan teknologi informasi, Pengetahuan di Luar Bidang/Disiplin ilmu Anda, Keterampilan internet, Keterampilan computer.

Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? Penggunaan Teknologi Informasi, Pengetahuan di Luar Bidang/Disiplin ilmu Anda, Keterampilan

internet, Keterampilan computer.

Seluruh hasil dari survey kuesioner akan dianalisis menggunakan uji Paired Sample T-test dengan menggunakan analisis JASP untuk dapat mengetahui dan menjawab pertanyaan mengenai adakah perbedaan kompetensi SDM vokasi yang terkait dengan kemampuan penguasaan teknologi dan inovasi setelah lulus dengan setelah mereka actual setelah bekerja. Adapun keseluruhan data kualitatif dari hasil indeep interview dianalisis menggunakan pengkodean data kemudian dikelompokkan berdasarkan data dan diinterpretasikan. Untuk menjawab pertanyaan penelitian semua data di triangulasi data. Fungsi triangulasi data menurut Neuman (2014) adalah suatu metode untuk memvalidasi seluruh data yang terkumpul secara kuantitatif dan kualitatif untuk dapat menjawab pertanyaan dari fenomena yang diangkat. Maka penelitian ini menggunakan metode triangulasi data untuk memkomparasi seluruh data temuan untuk dapat menjawab pertanyaan penelitian dan mencapai tujuan.

B. KATA KUNCI: Tuliskan maksimal 5 kata kunci

Pengisian poin C sampai dengan poin H mengikuti template berikut dan tidak dibatasi jumlah kata atau halaman namun disarankan ringkas mungkin. Dilarang menghapus/memodifikasi template ataupun menghapus penjelasan di setiap poin.

Vokasi, link and match, dunia industri

C. HASIL PELAKSANAAN PENELITIAN: Tuliskan secara ringkas hasil pelaksanaan penelitian yang telah dicapai sesuai tahun pelaksanaan penelitian. Penyajian dapat berupa data, hasil analisis, dan capaian luaran (wajib dan atau tambahan). Seluruh hasil atau capaian yang dilaporkan harus berkaitan dengan tahapan pelaksanaan penelitian sebagaimana direncanakan pada proposal. Penyajian data dapat berupa gambar, tabel, grafik, dan sejenisnya, serta analisis didukung dengan sumber pustaka primer yang relevan dan terkini.

Berdasarkan hasil pengumpulan data kuesioner secara online yang disebar selama tiga bulan dari bulan Juni sampai dengan Agustus 2023 dan disebar di grup-grup alumni dari Politeknik LPP Yogyakarta sebanyak 175 orang alumni vokasi diploma 3 dan 4. Penggalangan data kuesioner di akomodasi oleh pusat karir dari Politeknik LPP Yogyakarta untuk mempermudah jangkauan dan keteraksesan dengan data penelitian. Penelitian ini bekerjasama dengan Career Development Center (CDC) Politeknik LPP untuk pengelolaan akses data berupa data para alumni yang bersedia mengisi kuesioner secara online dengan

bantuan google doc dan akses group dengan teknologi komunikasi aplikasi whatsapp.

Profil demografi dari narasumber untuk kuesioner online didapatkan data sebagai berikut:

Table 1. profile of responden from tracer study vocation level for Diploma

Variables	Details	N	Percentage	Sum
Genders	Male	94	54%	175
	Female	81	46%	175
Tahun Lulus	2017	1	1%	175
	2019	4	2%	175
	2020	16	9%	175
	2021	67	38%	175
	2022	83	47%	175
	2023	4	2%	175
Apakah Anda telah mendapatkan pekerjaan dalam 1 - 6 Bulan Setelah Lulus?	No	25	17%	143
	Yes	118	83%	143
Apakah saat ini anda sedang bekerja? bekerja secara full time bukan part time	No	36	21%	175
	Yes	139	79%	175
Apakah bidang tugas anda saat ini telah sesuai dengan jurusan pendidikan?	No	50	36%	139
	Yes	89	64%	139
Apakah aktivitas pekerjaan anda saat ini sesuai dengan Level Pendidikan DIII/DIV?	No	22	16%	139
Tingkat pendidikan apa yang paling tepat/sesuai untuk pekerjaan Anda saat ini?	Setingkat Lebih Rendah	10	7%	138
	Setingkat Lebih Tinggi	36	26%	138
	Tidak Perlu Pendidikan Tinggi	5	4%	138
	Tingkat yang Sama	87	63%	138
Bagaimana tingkat relevansi bidang studi dengan pekerjaan anda saat ini?	Bidang studi saya hanya beberapa yang relevan dengan pekerjaan saat ini (80-60%)	46	33%	139
	Bidang studi saya hanya sedikit relevan dengan pekerjaan saat ini (< 40%)	30	22%	139
	Bidang studi saya sangat relevan dengan pekerjaan saat ini (100%)	48	35%	139
	Tidak Relevan Sama Sekali (0%)	15	11%	139
Apakah Anda Sedang atau Telah Melanjutkan Pendidikan di Jenjang yang lebih tinggi, Melanjutkan DIV/S1/S2?	No	125	90%	139
	Yes	14	10%	139

Sumber: Olah data primer 2023

Berdasarkan data table 1 dapat menjelaskan bahwa jumlah responden alumni dari Politeknik LPP sebanyak 175 orang yang terdiri dari 94 orang berjenis kelamin laki-laki dan 81 orang alumni perempuan. Seluruh responden tersebar dari berbagai angkatan tahun lulus dari tahun 2017 sampai dengan 2023 dengan presentase terbesar sebagai responden adalah tahun 2022 sebanyak 47 persen dan tahun 2021 sebanyak 38 persen sedangkan paling

sedikit Angkatan 2017 hanya sebanyak 1persen.

Selain itu para alumni mahasiswa diploma 3 dan 4 dari Politeknik LPP yang langsung mendapatkan pekerjaan kurang dari 6 bulan ada sebanyak 83 persen dan sisanya lebih dari 6 bulan sebanyak 17 persen. Hal itu menggambarkan bahwa mayoritas alumni mahasiswa diploma dari Politeknik LPP telah mendapat pekerjaan sebelum dan sesudah lulus sebelum waktu 6 bulan dari kelulusan yang tersebar di berbagai lapangan kerja baik di sector pemerintah, BUMN, dan swasta. Mayoritas sebesar 79 persen alumni vokasi level diploma telah bekerja dan sisanya 21 persen masih dalam pencarian pekerjaan, tidak bekerja (domestic rumah tangga), sedang lanjut studi ke jenjang yang lebih tinggi.

Para alumni vokasi diploma 3 dan 4 dari Politeknik LPP yang telah bekerja ada sebanyak 139 orang dengan presentasi bekerja sesuai dengan background study ada sebanyak 64 persen sedangkan ada sebanyak 36 pesenn yang bekerjasa tidak sesuai denga background studinya. Selain itu mengenai jaatan pekerjaan apakah sesuai denga level pendidikan starata diploma 3 atau 4 didapatkan data bahwa ada sebanyak 84 persen orang yang ada kesesuaian anantara level jabatan denga pendidikannya namun ada sebanyak 16 persen orng alumni yang tidak sesuai denga rincian sebagai berikut: ada sebayak 7 persen orang laumni yang bekerja setingkat lebih rendah dari level pendidikan, ada bsenayak 26 persen orang alumni bekerja setingkat lebih tinggi dibandingkan level pemdidikanya. Selain itu ada sebanyak 63 persen orang alumni yang bekerja pada level yang sama dengan pendidikannya. Ada juga sebanyak 4 persen orang alumni yang menilai merasa tidak perlu pendidikan tigggi dalam bekerja.

Kesesuaian dan relevansi antara bidang studi dengan pekerjaan para alumni vokasi diploma didapatkan data sebagai beirktu bahwa ada sebanyak 35 persen yang memiliki relevansi 100 % atara bidang studi selama kuliah dengan bidang pekerjaannya saat ini; selain itu ada sebanyak 33 persen orang alumni vokasi yang mengukur bahwa bidang pekerjaannya memiliki relevansi sebesar 60-80%; ada sebanyak 22 persen alumni vokasi diploma yang juga menilai bahwa ada relevansi sebsar <40% anantara bidang studi dengan pekerjaannya saat ini; dan ada sebanyak 11 persen orang alumni yang menilai bahwa pekerjaannya saat ini tidak memiliki relevansi sama sekali dengan bidang studi yang ditempuh saat kuliah di politeknik LPP. Maka dari data tersebut dapat menggambarkan bahwa sebagian besar bahwa para alumni diploma dari politknik lpp telah bekerja sesuai dengan bidang studi antara relevansi 60-100%.

Selain itu terdapat informasi yang menarik bahwa ada sebanyak 10 persen orang alumni diploma Politeknik LPP yang telah bekerja telah menyelesaikan jenjang pendidikan ke lebih tinggi dari ke diploma 4, strata 1 dan sampai strata 2. Adapun ada 90 persen orang

alumni yang melanjutkan jenjang pendidikan lebih tinggi. Berdasarkan data tersebut penelitian ini mendapatkan gambaran bahwa mayoritas alumni vokasi diploma Politeknik laki-laki dan perempuan lebih dari 79 persen telah bekerja. Mereka bekerja telah sesuai dan relevan dengan background bidang studi dengan pekerjaannya lebih dari 64 persen dan sesuai dengan level pendidikan sebanyak 84 persen. Hal itu menandakan bahwa alumni vokasi dari diploma 3 dan 4 Politeknik LPP telah mampu diserap oleh pihak pemilik lapangan kerja dibidang pemerintah, BUMN, dan swasta.

Adapun pertanyaan penelitian ini adalah bagaimana gap penguasaan kemampuan dan soft skill dalam teknologi informasi, kemampuan internet, dan computer pada alumni mahasiswa vokasi diploma 3 dan 4?, Berdasarkan hasil analisis uji paired sample t-test dengan JASP aplikasi untuk uji statistic didapatkan gambaran sebagaimana table berikut:

Tabel 2. *Description profile of responden*

Descriptions	N	Mean	SD	SE	Coefficient of variation
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Penggunaan Teknologi Informasi]	17	4.6	0.9	0.074	0.207
	5	97	74		
Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Penggunaan Teknologi Informasi]	17	4.6	1.0	0.076	0.215
	5	91	10		
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Pengetahuan di Luar Bidang/Disiplin ilmu Anda]	17	4.5	0.9	0.076	0.222
	5	09	99		
Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Pengetahuan di Luar Bidang/Disiplin ilmu Anda]	17	4.5	1.0	0.077	0.224
	5	54	21		
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan internet]	17	4.8	0.9	0.071	0.193
	5	69	41		
Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan internet]	17	4.8	0.9	0.073	0.200
	5	40	69		
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan komputer]	17	4.8	0.9	0.071	0.196
	5	00	41		
Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan komputer]	17	4.7	0.9	0.074	0.204
	5	94	78		

Sumber: olah data primer Uji beda Compaired T-test

Berdasarkan data tersebut didapatkan bahwa seluruh item pertanyaan mengenai kemampuan ketika lulus dan setelah bekerja mengenai kompetensi terkait dengan penguasaan teeknoogi telah di respon oleh seluruh reponden 175 orang alumni vokasi level diploma 3 dan 4 dari politeknik LPP. Rerata nilai ada di kisaran 4,509 pada kemampuan setelah lulus pada pengetahuan di uar bidang sampai dengan 4,869 pada kemampuan setelah lulus pada keterampilan penggunaan internet.

Tebal 3. Paired Sample T-test

Measure 1	Measure 2	t	Df	p
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Penggunaan Teknologi Informasi]	Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Penggunaan Teknologi Informasi]	0.111	174	0.912

Measure 1	Measure 2	t	Df	p
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Pengetahuan di Luar Bidang/Disiplin ilmu Anda]	Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Pengetahuan di Luar Bidang/Disiplin ilmu Anda]	-0.894	174	0.373
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan internet]	Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan internet]	0.639	174	0.524
Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan komputer]	Pada saat ini, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan komputer]	0.128	174	0.899

Note. Student's t-test.

Sumber: olah data primer Paired sampale T-test

Pada uji beda antara penilaian alumni mengenai kompetensi penguasaan teknologi dan informasi yang mereka memiliki saat baru lulus dan ketika sudah bekerja adalah tidak ada beda yang signifikan karena nilai $p > 0.05$ yaitu $p = 0,912$.

Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Pengetahuan di Luar Bidang/Disiplin ilmu Anda] dengan setelah bekerja tidak ada perbedaan yang signifikan dengan nilai $p = 0,373$ ($P > 0.05$).

Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan internet] dengan setelah bekerja tidak ada perbedaan yang signifikan dengan nilai $p = 0.0524$ ($p > 0.05$).

Selain itu pada Pada saat lulus, pada tingkat mana kompetensi di bawah ini Anda kuasai? [Keterampilan komputer] dengan setelah bekerja tidak ada perbedaan yang signifikan dengan nilai $p = 0,899$ ($p > 0.05$).

Berdasarkan pada uji beda dengan perbandingan antara kompetensi mengenai penguasaan teknologi informasi, penguasaan dibidang lain, penguasaan internet, dan penguasaan perkembangan computer ketika lulus dengan ketika mereka sudah bekerja secara umum tidak ada perbedaan yang signifikan. Hal itu memberikan gambaran bahwa para alumni setelah lulus dan setelah bekerja tidak ada perbedaan kompetensi yang jauh, sehingga kapasitas yang dibangun dan dimiliki semenjak dibangku kuliah dengan telah cukup sesuai dengan kebutuhan mereka ketika dalam dunia kerja.

Seberapa penting aspek dari soft skill mengenai penguasaan teknologi dan inovasi bagi alumni vokasi diploma 3 dan 4 untuk dapat meningkatkan kesiapan kerja, dan kinerja individu serta organisasi?,

Pada riset ini telah berhasil melakukan wawancara secara mendalam para seluruh actor dan mendapatkan hasil bahwa selain aspek hard kompetensi yang harus dikuasai mereka membutuhkan tambahan pada soft skill yang sangat dibutuhkan dalam meningkatkan kesiapan kerja dan meningkatkan produktivitas individu dan organisasi atau perusahaan.

Butuhnya kemampuan soft-skill yang mendukung kinerja dan produktivitas yaitu kemampuan dan penguasaan pada aspek perkembangan teknologi yaitu pada kemampuan pada pengembangan teknologi, kemampuan penggunaan internet dan aplikasi, dan kemampuan dan penguasaan pada perkembangan teknologi komputerisasi dan pengoperasiannya. Soft skill yang terkait dengan kompetensi dan penguasaan perkembangan teknologi sangat terkait dengan penguasaan dan kebutuhan karena adanya perubahan global dalam dunia kerja di seluruh sektor akan kebutuhan dan penggunaan teknologi digitalisasi dan adanya perkembangan industri 4.0.

Berdasarkan pada hasil interview dari beberapa narasumber yang mewakili empat utama aktor yaitu meliputi industry, akademik atau Lembaga pendidikan, pemerintah, dan alumni vokasi diploma 3 dan 4 di dapatkan hasil sebagai berikut:

Table 4. Statemen Mengenai Pentingnya Kemampuan dan Penguasaan Perkembangan Teknologi informasi, internet, dan komputer

Actor	Statement			Keterangan
	Penguasaan perkembangan teknologi	Penguasaan internet	Penguasaan perkembangan dan penggunaan computer	
<i>Industry</i>	<i>Kami membutuhkan staff pada level diploma untuk mampu memiliki kemampuan pengembangan aplikasi teknologi seperti membangun system data riil</i>	<i>SDM vokasi membutuhkan kemampuan dan penguasaan pada teknologi terutama untuk akses internet</i>	<i>Penguasaan aplikasi dan komputerisasi kami butuhkan</i>	<i>Kemampuan dan penguasaan pada perkembangan teknologi informasi, internet dan computer menjadi salah satu kriteria soft skill yang perlu dikuasai oleh SDM vokasi</i>
	<i>Industry membutuhkan orang yang selain mampu hard kompetensi juga menguasai soft-skill seperti penguasaan perkembangan teknologi</i>	<i>Adanya Kembangan internet kami sangat membutuhkan SDM vokasi yang mampu membantu kami menoptimalkannya</i>	<i>Aktualnya kami juga melakukan lomba antar unit untuk membangun aplikasi digital untuk meningkatkan kinerja kami</i>	
	<i>Perkembangan teknologi perlu dikuasai untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas kerja</i>		<i>Penguasaan kemampuan kinerja dalam bidang teknologi computer sangat penting meskipun kerja di kebun</i>	
	<i>Pekembangan teknologi juga memberikan nilai tambah bagi SDM vokasi bekerja</i>	<i>Data actual perlu kami selalu laporkan dan itu perlu kami optimalkan dari bantuan perkembangan internet</i>	<i>Perkembangan teknologi computer perlu sangat dipelajari dan dikuasai untuk melaporkan data riil</i>	
	<i>Penguasaan dan</i>		<i>Orang kebun</i>	

kemampuan penguasaan teknologi menjadi hal yang wajib sekarang untuk dimiliki oleh SDM terutama vokasi untuk meningkatkan daya saing mereka dibandingkan dengan SDM level sarjana

sekarang butuh sekali mampu menguasai perkembangan teknologi computer untuk membantu kinerjanya dan sewaktu-waktu diminta data riil time oleh atasan pusat

Pemerintah	<p>Penguasaan teknologi dan perkembangan ini sebagai soft-skill yang salah satu dibutuhkan dalam dunia kerja pada SDM level diploma 3 dan 4</p> <p>Penguasaan dan kemampuan perkembangan teknologi tujuannya untuk meningkatkan nilai tambah sehingga mereka bisa berdaya saing</p>	<p>Peluang perkembangan internet dapat digunakan untuk membantu kemudahan akses informasi dan komunikasi para Lembaga pendidikan vokasi, mahasiswa, dan industry</p> <p>Perlunya penguasaan kemampuan dalam teknologi internet untuk menambah daya saing dari alumni vokasi</p>	<p>Kemampuan teknolgi tidak terlepas pada kemampuan mereka menguasai dan mengoperasikan serta menggunakan kemajuan dari komputerisasi untuk meningkatkan kinerja mereka</p> <p>Penguasaan dan pemanfaatan dari teknologi computer untuk meningkatkan produktiivitas dan organisasi</p>	<p>Perlunya Lembaga pendidikan untuk mengelola SDM vokasi untuk mampu menguasai teknologi dan perkmabnagnnya sebagai sot skill yang ditambahkan sehingga mampu menajadi nilai tambah dan meingaktan daya saing mereka di pasar kerja secara nasional dan global</p>
Lembaga Pendidikan	<p>Kami telah melakukan memasukkan mata kuliah yang terkait dengan pengelolaan data, namun belum secara spesifik memberikan kemampuan dan pelatihan dalam Kembangangan teknologi</p> <p>Kami mendorong mahasiswa untuk mengikuti berbagai aktivitas lain diluar kampus yang terkait dengan teknologi</p>	<p>Beberapa kemampuan ini kami telah selipkan pada kegiatan perkuliahan meskipun tidak semua namun memang butuh stategi yang efektif untuk meningkatkan kemampuan penggunaan internet</p>	<p>Strategi dari kurikulum tidak pada meningkatkan kemampuan dan penguasaan teknologi computer dan aplikasi yang mempersiapkan mereka bekerja kelak</p> <p>Beberapa mahasiswa telah kami dorong untuk mengikuti kompetisi di tingkat nasional untuk pengembangan teknologi computer dan samoai mendapatkan penghargaan</p>	<p>Lembaga pendidikan telah berupaya semaksimal mungkin untuk meningkatkan soft skill SDM vokasi, namun mengakui belum secara optimal dapat meningkatkan skill dalam penguasaan perkembangan teknologi</p>
Alumni Vokasi Diploma 3 dan 4	<p>Kami membutuhkan kemampuan dan keterampilan untuk menguasai perkembangan teknologi</p> <p>Perkembangan teknologi memang dibutuhkan di</p>	<p>Perkembangan internet sangat mendukung kinerja maka perusahaan kami dapat menguasainya</p> <p>Hape kalo dilapangan</p>	<p>Kami sangat buuth pada kemampuan dan penguasaan pada perkembangan aplikasi terutama untuk computer</p> <p>Kami butuh pada keterampilan dan</p>	<p>SDM alumni vokasimembutuhkan pada kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi untuk dapat menigaktikan daya saing denga memiliki nilai</p>

<i>dunia kerja meskipun bekerja di kebun</i>	<i>digunakan untuk melaporkan data riil time ke atasan dengan bantuan internet sangat membantu</i>	<i>untuk mengoperasikan teknologi sebagaimana excel yang dapat digunakan untuk pengambilan data dan keputusan atasan</i>	<i>tambah yang data membedakan pada alumni lainnya sehingga semakin percaya diri untuk bekerja</i>
<i>Penguasaan teknologi sangat membantu saya untuk bekerja secara produktif terutama untuk memberikan data riil</i>	<i>Kemampuan dan penguasaan akan teknologi internet menjadi nilai tambah bagi kami ketika melamar kerja, karena kami memanfaatkannya lebih baik</i>	<i>Saya butuh mampu menguasai teknologi ini sampai diikutkan training berkala oleh perusahaan</i>	

Sumber: Olah data primer penelitian

Merujuk pada dari statement dari table di atas dapat menggambarkan bahwa urgensi akan kebutuhan kemampuan dan penguasaan pada perkembangan teknologi pada alumni vokasi diploma 3 dan diploma 4 untuk dapat meningkatkan kesiapan kerja dan kinerjanya di tempatnya bekerja. Penguasaan dari kemampuan penguasaan perkembangan teknologi dibutuhkan seiring dengan kebutuhan dari pihak industry yang juga membutuhkan kemampuan tersebut untuk dapat meningkatkan kinerja dan produktivitas pada industry. Peran yang diharapkan dari para pekerja dari alumni vokasi diploma 3 dan 4 diharapkan mampu memiliki kemampuan berdaya saing dengan memiliki kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi di dunia kerja sehingga akan meningkatkan nilai tambah dan kapasitasnya tidak hanya menjadi pelaksana, namun menjadi peluang pengembangan karir di masa depan.

Pihak industry secara jelas sepakat bahwa kebutuhan akan kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi untuk meningkatkan produktivitas dan kinerja individu dan organisasi pada level diploma dibutuhkan hampir diseluruh sector usaha. Sebagaimana pada penelitian ini pada perusahaan dan industry pada sektor perkebunan dari berbagai unit ternyata membutuhkan kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi dari para stafnya. Sebagaimana contoh kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi di kebun percobaan dan produksi di butuhkan untuk dapat membuat peta digital dan titik koordinat letak semua unit tanaman dan jenisnya dan posisi individu di area perkebunan. Hal itu sangat membantu untuk mudah melacak secara riil time posisi, status, situasi dan memantau kondisi dari lahan perkebunan secara riil time. Kemampuan dan penguasaan pada teknolgi di rasakan sangat membantu dan meminimalkan penggunaan waktu, sehingga para anggota organisasi

dapat mengelola pekerjaannya secara efektif dan efisien.

Pemerintah memandang perlunya Lembaga pendidikan untuk mengelola SDM vokasi untuk mampu menguasai teknologi dan perkembangannya sebagai soft-skill yang ditambahkan sehingga mampu menjadi nilai tambah dan meningkatkan daya saing mereka di pasar kerja secara nasional dan global. Pemerintah memberikan kebijakan pada strategi pengembangan SDM Vokasi di tingkat level SMK sampai perguruan tinggi vokasi dengan adanya staret program 8+i. Program ini diharapkan adanya aktivitas kolaborasi secara total antara Lembaga pendidikan dan pihak industry untuk memberikan kesempatan secara nyata pada SDM vokasi mengembnagkan kapabilitasnya. Kesempatan yang dibutuhkan oleh mahasiswa vokasi untuk secara riil berpraktik dengan pihak industry tidak hanya pada program magang yang sesuai namun pada aktivitas pembelajarannya. Tujuan program 8+i yang digaungkan dari pihak dirjen tinggi vokasi adalah untuk membangun kapasitas dan soft-skill yang dibutuhkan dalam dunia industry dari SDM vokasi. Cara menjembatani gap antara kebutuhan soft kompetensi yang dibutuhkan pihak industry dari SDM vokasi adalah memberikan kesempatan para mahasiswa vokasi untuk mengeksplorasi dan memberikan stimulus riil dengan project based learning. Maksud dari project based learning adalah memberikan pengalaman dan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengelola projectnya secara nyata dan memberikan target yang tangible untuk di capai tanpa intervensi dari dosen atau akademisi. Peran dan fungsi dari akademisi adalah memberikan transfer ilmu, pengalaman dan sebagai mentor atau coach sehingga bukan lagi secara konvensional mendidik. Perubahan mindset para para akedemisi untuk saling berkolaborasi untuk memberikan ilmu, pengalaman, dan kesempatan untuk mahasiswa vokasi mengelola project secara langsung.

Lembaga pendidikan telah berupaya semaksimal mungkin untuk meningkatkan soft skill SDM vokasi, namun mengakui belum secara optimal dapat meningkatkan skill dalam penguasaan perkembangan teknologi. Lembaga pendidikan telah berupaya duduk bersama dengan pihak industry untuk membahas mengenai kebutuhan SDM vokasi dan kompetensi apa saja yang perlu untuk dibentuk dan dikembangkan sesuai dengan perubahan global. Perubahan strategi pembelajaran dan kurikulum yang telah disesuaikan untuk mencapai target dari penciptaan SDM vokasi yang mudah diserap oleh pasar kerja karena ada kesesuaian dengan kebutuhan industry. Hal tersebut tidaklah mudah bagi Lembaga pendidikan juga untuk merubah kurikulum dan transfer level pendidikan. Dari kebijakan pemerintah mengenai program peningkatan kualitas SDM vokasi dengan up grade level diploma 3 menjadi diploma 4 untuk menjembatani kesenjangan keterampilan dan level pendidikan. Diharapkan dengan adanya perubahan menjadi diploma 4 maka SDM vokasi akan lebih

terampil dan siap setetutaa pada aspen soft-skill akan lebih menguasai dan kompeten dalam bidangnya. Perubahan waktu magang untuk memberikan kesempatan nyata para mahasiswa vokasi dari sebelumnya tiga kali dengan masing-masing dua sampai tiga bulan menjadi dua kali magang dengan masing-masing satu semester dan diberikan kesempatan untuk ikut magang merdeka belajar (MBKM). Tujuan dari dirubahnya waktu magang dan memperlama waktu magang dalam untuk memberikan kesempatan lebih lama untuk mahasiswa fokus dan menguasai tahap dan proses bekerja secara langsung di bidangnya. Harapan dari magang adalah mahasiswa dapat secara langsung belajar pada proses kerja dan masuk dari project dengan itu dapat membangun soft-skillnya dengan bimbingan dosen pembimbing lapangan dan supervise dari industry. Selain itu kesulitan Lembaga pendidikan pada perubahan mindset pada akademisinya untuk dapat secara eksploratif dan saling berkolaborasi dalam meberikan project dan kesempatan pada mashasiswanya untuk melakukan project based learning secara nyata.

Hasil dari diskusi para alumni vokasi membutuhkan pada kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi untuk dapat meningkatkan daya saing. Tujuan memiliki nilai tambah yang dapat membedakan dengan alumni lainnya sehingga semakin percaya diri untuk bekerja. Para alumni memiliki respon yang sama untuk SDM vokasi memiliki bekal pada kemampuan dan penguasaan pada aspen soft-skill. Kemampuan dan penguasaan pada aspek soft-skill yang mendukung kesiapan dan produktifitas kinerja individu dan organisasi salah satunya adalah penguasaan pada perkembangan teknologi. Kemampuan dan penguasaan pada perkembangan teknologi seperti menguasai pada kemampuan pengembangan aplikasi computer, optimlaisasi perkmebngan internet, dan mampu memanfaatkan perkembangan teknologi informasi untuk mencapai target organisasi. Pada kenyataannya alumni vokasi yang telah bekerja diharapkan mampu secara dinamis menerima dan menyesuaikan perubahan dan permintaan dari pihak industry untuk lebih adaptatif terhadap perubahan teknologi. Para alumni yang bekerja di kebun dan di kantor memiliki tuntutan yang sama untuk lebih melerk terhadap teknologi.

Para actor memiliki pandangan yang sama mengenai pentingnya adanya kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi yang sesuai dengan kebutuhan industry. Soft-skill pada pengeuasaan teknologi menjadi nilai tambah dan keunggulan para SDM vokasi untuk dapat bersaing secara nasional dan global di pasar kerja. Upaya selama ini paenguasaan teknologi tidak hanya di pelajari di bangku kuliah namun lebih pada minat dan kesempatan para mahasiswa mengeksplorasi dan memanfaatkan kesempatan ketika melakukan magang dan project based learning untuk mengembangkan kemampuan tersebut. Pada realitanya

bahwa perkembangan kebutuhan kemampuan pada penguasaan teknologi memang perlu sangat diperlukan sesuai dengan perubahan dunia industri yang menuju industri 4.0.

Merujuk pada hasil penelitian mendapatkan gambaran bahwa selama ini masih ada kesenjangan antara strategi dari Lembaga pendidikan untuk meningkatkan kapasitas SDM vokasi yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan daya saing SDMnya. Kesenjangan antara program pemerintah dan Lembaga pendidikan tinggi vokasi ada pada cara penerjemahan dari regulasi mengenai strategi program pemerintah dirjen dikti vokasi mengenai program 8 +i, kesenjangan tersebut terletak pada pemahaman dan pengimplementasi program 8+I yang bertujuan untuk meningkatkan soft skill dan kemampuan daya saing SDM Vokasi. Salah satu kesenjangan terletak pada strategi upaya Lembaga pendidikan masih belum secara optimal untuk menyelaraskan antara kurikulum, kesempatan, pengalaman, dan output SDM yang dapat siap untuk bekerja serta memiliki soft skill yang di tuju dan sesuai dengan kebutuhan industri.

Kesenjangan terletak pada bagaimana upaya manajemen pendidikan dari lembaga pendidikan tinggi vokasi memberikan pemahaman yang selaras dan saling berkolaborasi antara akademisi, kurikulum, dan industri saling berkolaborasi untuk memberikan kesempatan pengalaman dan kerja secara riil pada mahasiswa vokasi. Tujuan adanya program vokasi 8+i adalah memberikan pengalaman secara riil kepada mahasiswa vokasi untuk melakukan dan mencapai target yang telah disepakati untuk membentuk kompetensi secara langsung. Peran pada akademisi atau dosen adalah sebagai coach yang memberikan arahan dan pembimbingan kepada mahasiswanya serta memberikan kesempatan untuk mereka mengelola suatu proyek.

Maka pada program vokasi menekankan pada project based learning dengan harapannya adalah mahasiswa diberikan kesempatan untuk mengelola project dan diberikan pengalaman langsung untuk menyelesaikan suatu project sampai mencapai target yang telah ditentukan. Tujannya adalah memberikan pengalaman dan kesempatan yang riil time bagi mahasiswa mengenai mengelola dan menangani suatu project dan mencapai target sehingga mendapatkan benefit dari kegiatan tersebut. Para akademisi atau dosen berperan sebagai coach bukan lagi sebagai pengajar konvensional, sehingga membutuhkan keterampilan dan pengalaman juga dalam menyelesaikan suatu project dengan baik.

Kesenjangan pada kompetensi pada akademisi dalam terjun langsung dan memiliki pengalaman yang nyata pada suatu project dan mencapai target project adalah kendala yang banyak dihadapi di Lembaga pendidikan. Pada umumnya para akademisi masih sangat minim pengalaman dalam pengalaman pengelolaan atau project sehingga kapasitas dan kompetensi

belum pada level yang sesuai dengan kebutuhan industry. Selama ini masih hanya sebatas pada kapasitas dan kemampuan berbasis pada pengalaman akademik saja. Hal itu menjadi bertolak belakang dengan sebenarnya yang dibutuhkan dalam upaya membangun kapasitas soft skill yang dibutuhkan oleh SDM Vokasi.

Diskusi (tambahkan kutipan riet yang sesuai dengan hasil diskusi penelitian ini)

Berdasarkan temuan pada penelitian ini bahwa para alumni mahasiswa diploma 3 dan 4 dari Politeknik LPP mayoritas lebih dari 79% telah bekerja dari sebelum dan kurang dari 6 bulan setelah lulus. Mereka para alumni vokasi baik dari stara diploma 3 dan 4 menilai bahwa tidak ada perbedaan kemampuan dan kompetensi dalam penguasaan perkembangan teknologi dari semenjak lulus dan setelah bekerja. Sebagaimana berdasarkan gambaran statistic bahwa lebih dari ada 68 % keterkaitan atau relevansi antara background studi dengan bidang pekerjaan yang mereka geluti dengan rentang relevansi 60% - 100%. Hal itu menandakan bahwa mereka telah berupaya untuk aktif mengasah kemampuan kerja dalam bidang soft-skill pada penguasaan perkembangan teknologi pada bidang optimalisasi penggunaa internet dan komputersasi. Semua itu mereka telah diupayakan untuk mengetahui dan menguasai kemampuan pada bidang lain yang mendukung kompetensi kerja yang dibutuhkan ketika bekerja. Penguasaan pada bidang lain yang dapat membantu peningkatan kinerja individu dan organisasi merupakan nilai tambah yang harus dimiliki oleh setiap SDM seluruh level pendidikan. SDM yang memiliki kemampuan dan kompetensi pada penguasaan perkembangan teknologi meningkatkan kemampuan mereka untuk bersaing di tingkat nasional dan global pada pasar kerja. Perlunya peran pendidikan dan training sebagai bagian terpenting dalam investasi dalam human capital (Baker, 1994).

Pihak industry pada perkembangannya sangat membutuhkan talent-talent SDM yang memiliki kemampuan dan nilai lebih dari kompetensi standar yang harus dimiliki. Menurut pihak pemilik lapangan kerja baik dari industry, pemerintah atau BUMN membutuhkan SDM yang mampu bersaing dengan memiliki nilai lebih dari kompetensi yang dimiliki. Kemampuan dan kompetensi soft-skill yang mendukung produktivitas kinerja secara individu, team, dan organisasi sehingga organisasi dapat mengkapitalisasi SDMnya secara optimal untuk dapat secara cepat di promosikan dan pada level jenjang jabatan lebih tinggi. Schwab and Zahidi. (2020) menjelaskan bahwa pada perubahan economic global selama Pandemic Covid-19 merubah kebutuhan perkembangan teknologi semakin cepat terutama masa industry 4.0 kebutuhan SDM memiliki kompetensi dalam bidang digital inovasi teknologi.

Dinamisnya dunia kerja sebagai respon pada perubahan pada dunia industry yang membutuhkan kemampuan SDM yang secara cepat untuk di kembangkan dari kemampuan dan kompetensi yang dimiliki. Kemampuan dan penguasaan teknologi menjadi hal yang wajib dimiliki oleh SDM muda. Sebagaimana perkembangan industry menjadi Industri 4.0 tidak hanya digitalisasi namun juga pada pengelolaan dan penggunaan data digital secara komprehensif untuk meningkatkan produktivitas organisasi dan industry. Kebutuhan secara dinamis untuk mampu bekerja secara kreatif dan innovative untuk segera secara cepat merespon perubahan kebutuhan pasar.

Merujuk pada hasil temuan penelitian ini bahwa adanya kesepakatan para actor bahwa butuhnya kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi untuk menjadi nilai tambah dan menambah kesiapan kerja para SDM vokasi. SDM vokasi diploma 3 dan 4 secara riil akan bersaing dengan SDM akademik S1 sehingga hal tersebut menjadi tantangan. Elstad (2016) juga menjelaskan bahwa kemampuan pada kemampuan teknologi informasi merupakan hubungan yang kuat untuk dapat di biasakan dan dikuasai. Secara hard skill industry telah mengakui keunggulan dari SDM vokasi diploma 3 dan 4 yang unggul dalam bidang praktik kerja secara langsung. Namun pada sisi lain dari perkembangan pada soft-skill masih perlu di tingkatkan guna meningkatkan kemampuan dan kapabilitas dari setiap SDM vokasi. Hal itu diperlukan untuk meningkatkan dan mengembangkan potensi dan menjadi talent yang dapat dicapitalisasi pihak industry dan dipromosikan pada jenjang jabatan yang lebih tinggi. Semuanya itu tujuannya adalah SDM vokasi memiliki nilai tambah, lebih siap bekerja, dan mampu berdaya saing.

Kesimpulan dan Saran

Adapun hasil di dapatkan bahwa tidak ada perbedaan yang signifikan antara kemampuan para alumni ketika baru lulus dengan setelah bekerja pada aspek penguasaan perkembangan teknologi. Hal itu memberikan gambaran bahwa mayoritas alumni telah mampu membekali diri untuk siap bekerja dengan aspek soft-skill untuk meningkatkan daya saing di dunia kerja dengan penguasaan dalam bidang perkembangan teknologi. Hal itu berguna untuk meningkatkan kesiapan kerja para SDM vokasi, sehingga dapat meningkatkan kemampuan daya saing dalam upaya mendapatkan kesempatan kerja yang lebih baik dan kompetitif dengan lulusan sarjana.

Penelitian ini mendapatkan gambaran bahwa SDM yang berasal dari alumni vokasi pendidikan tinggi pada level diploma 3 dan 4 Politeknik LPP sebagian besar telah mampu memiliki nilai tambah dari penguasaan perkembangan teknologi. Para alumni telah banyak

yang bekerja dibidang yang sesuai dengan background pendidikannya. Pada kemampuan dan penguasaan perkembangan teknologi dengan optimalisasi fasilitas internet dan pengembangan aplikasi komputer telah terbukti membantu kinerja mereka dan meningkatkan kinerja organisasi. Kemampuan dan penguasaan pada perkembangan teknologi tidak terbatas pada alumni yang bekerja di manajemen up ataupun di kantor pusat, namun juga dibutuhkan di sleuruh lini sekalipun bagi alumni yang ditempatkan di kebun.

Penelitian masih terbatas pada studi kasus pada alumni vokasi diploma 3 dan 4 dari Politeknik LPP maka kedepannya sebagiknya peneliti berikutnya untuk menambah pada kasus yang lebih luas dari beragam alumni vokasi dari perguruan tinggi vokasi lainnya. Peneliti selanjutnya dapat menamah luasan dari responden dari sekolah atau perguruan tinggi vokasi lain dari berbagai latar belakang studi yang lebih beragam. Selain itu bisa menamahkan faktor lain yang dapat mempengaruhi aspek pengembangan soft-skill penguasaan perkembangan teknologi sehingga dapat memberikan bukti empirik lainnya. Bisa dikembangkan kembali secara kuantitatif atau kualitatif atau bahkan mix metode sebagaimana penelitin ini telah dilakukan, sehingga akan memperkaya pada topik kajian ini.

D. STATUS LUARAN: Tuliskan jenis, identitas dan status ketercapaian setiap luaran wajib dan luaran tambahan (jika ada) yang dijanjikan pada tahun pelaksanaan penelitian. Jenis luaran dapat berupa publikasi, perolehan kekayaan intelektual, hasil pengujian atau luaran lainnya yang telah dijanjikan pada proposal. Uraian status luaran harus didukung dengan bukti kemajuan ketercapaian luaran sesuai dengan luaran yang dijanjikan. Lengkapi isian jenis luaran yang dijanjikan serta mengunggah bukti dokumen ketercapaian luaran wajib dan luaran tambahan melalui Simlitabmasmengikuti format sebagaimana terlihat pada bagian isian luaran

Luaran yang telah dicapai adalah laporan penelitian dan artikel yang sudah terbit pada jurnal terakreditasi Sinta 2.

E. PERAN MITRA: Tuliskan realisasi kerjasama dan kontribusi Mitra baik *in-kind* maupun *in-cash* (jika ada). Bukti pendukung realisasi kerjasama dan realisasi kontribusi mitra dilaporkan sesuai dengan kondisi yang sebenarnya. Bukti dokumen realisasi kerjasama dengan Mitra diunggah melalui Simlitabmas mengikuti format sebagaimana terlihat pada bagian isian mitra

Peran mitra dalam kegiatan penelitian ini adalah:

1. Berkontribusi dalam pemberian dana penelitian.
2. Berkontribusi dalam kegiatan pengambilan data sebagai koresponden eksternal dalam proses wawancara terhadap lulusan.

3. Berkontribusi di dalam pengolahan data dan penulisan artikel ilmiah.

F. KENDALA PELAKSANAAN PENELITIAN: Tuliskan kesulitan atau hambatan yang dihadapi selama melakukan penelitian dan mencapai luaran yang dijanjikan, termasuk penjelasan jika pelaksanaan penelitian dan luaran penelitian tidak sesuai dengan yang direncanakan atau dijanjikan.

Kegiatan penelitian berjalan lancar tanpa adanya kendala yang berarti.

G. RENCANA TINDAK LANJUT PENELITIAN: Tuliskan dan uraikan rencana tindak lanjut penelitian selanjutnya dengan melihat hasil penelitian yang telah diperoleh. Jika ada target yang belum diselesaikan pada akhir tahun pelaksanaan penelitian, pada bagian ini dapat dituliskan rencana penyelesaian target yang belum tercapai tersebut.

Tindak lanjut penelitian yang akan dilakukan adalah melanjutkan penelitian tentang penyiapan kompetensi sumber daya manusia di era digital melalui Pendidikan Tinggi Vokasi.

H. DAFTAR PUSTAKA: Penyusunan Daftar Pustaka berdasarkan sistem nomor sesuai dengan urutan pengutipan. Hanya pustaka yang disitasi pada laporan akhir yang dicantumkan dalam Daftar Pustaka.

Anderson, R. 2008. "Implications of the Information and Knowledge Society for Education." In *International Handbook of Information Technology in Primary and Secondary Education*, edited by J. Voogt and G. Knezek, 5–22. Vol. 20. Boston, USA: Springer. [Crossref], [Google Scholar]

Avis, J. 2018. "Socio-technical Imaginary of the Fourth Industrial Revolution and Its Implications for Vocational Education and Training: A Literature Review." *Journal of Vocational Education & Training* 70 (3): 337–363. doi:10.1080/13636820.2018.1498907. [Taylor & Francis Online], [Web of Science®], [Google Scholar]

Becker, G. 1994. "Human Capital Revisited." In *Human Capital: A Theoretical and Empirical Analysis, with Special Reference to Education*, 15–26. Chicago, USA: University of Chicago. [Google Scholar]

Bolaños, F., & Pilerot, O. (2023) [Where are digital abilities within Chile's State technical formation centres? A discourse analysis of public policy.](#) *Journal of Vocational Education & Training* 0:0, pages 1-21.

BPS. (2020). Statistik Indonesia 2020. Badan Pusat Statistik Indonesia. <https://www.bps.go.id/publication/2020/04/29/e9011b3155d45d70823c141f/statistik-indonesia-2020.html>

Brown, J. S., & Duguid, P. (2000). *The social life of information*. Boston, MA: Harvard Business School

- Creswell, J.W. (2013). *Research Design: qualitative, Quantitative (4th ed), and Mixed Methods Approaches*. USA: Sage Publications.
- Elstad, E. 2016. "Educational Technology; Expectations and Experiences: An Introductory Overview." In *Digital Expectations and Experiences in Education*, edited by E. Elstad, 3–28, The Netherlands: Sense. [[Crossref](#)], [[Google Scholar](#)]
- Neuman, W. (2014) *Social Research Methods: Qualitative and Quantitative Approaches*. Pearson, Essex, UK.
- Schwab, K. & Zahidi. S. (2020). *The Global Competitiveness Report, Special Edition 2020: How Countries are Performing on the Road to Recovery*. World Economic Forum. Dapat diunduh di: https://www3.weforum.org/docs/WEF_TheGlobalCompetitivenessReport2020.pdf
- UN. (2023). *Bagaimana PBB mendukung Tujuan Pembangunan Berkelanjutan di Indonesia*. <https://indonesia.un.org/id/sdgs>
- Zulfiyandi, dkk . (2021). *Ketenagakerjaan Dalam Data Edisi 4 Tahun 2021*. Pusat Data dan Teknologi Informasi Ketenagakerjaan. Akses di: [https://satudata.kemnaker.go.id`](https://satudata.kemnaker.go.id)

Lampiran

a. Proses wawancara di PG. Madukismo dan Yogyakarta



b. Proses Pengambilan Data di Malang



c. Proses Pengambilan Data Di Medan



d. Data Responden Tracer Study

NO	Email Address	1. Nama Lengkap	2. Jenis Kelamin	No kontak/Handphon	4. Domisili Asal
1	ilmiafrizal@gmail.com	Ilmi Afrizal R	Laki-Laki	081806059753	Cirebon
2	manajemenpangan@gmail.com	AB	Laki-Laki	081290946608	Dpk
3	romadona.mia@gmail.com	didi	Laki-Laki	0812	jet
4	lestari.rahmi349@gmail.com	Rahmi Lestari	Perempuan	081280875856	Bandung
5	namiradwp1104@gmail.com	Namira Dewi Prilianty	Perempuan	087735037232	Kab. Tasikmalaya
6	raphonhita@gmail.com	Chrisshine Charity Rap	Perempuan	082135385388	Kota Purwokerto
7	pavitasalsabilak@gmail.com	Pavita Salsabila Karan	Perempuan	087885724221	Jakarta
8	malinadewi98@gmail.com	Malina Dewi	Perempuan	085713674911	Yogyakarta
9	syapna15@gmail.com	Syapna Dara	Perempuan	085712136503	Yogyakarta
10	ramadhantylutfia@gmail.com	Lutfia Rama Dhanty	Perempuan	085867624988	Boyolali
11	muhrdwn1976@gmail.com	MUHAMMAD RIDWAN	Laki-Laki	089601412292	KAB MAGELANG
12	ikhtiaranugrahhidayat@gmail.com	Ikhtiar Anugrah Hidayat	Laki-Laki	085786665630	Pekalongan
13	anilham98@gmail.com	Ardhiansyah Nur Ilham	Laki-Laki	085719698292	Temanggung
14	narensaandikaputra119@gmail.com	Narensa Andika Putra	Laki-Laki	081327018929	Sleman
15	anwar.k579@gmail.com	Khairul Anwar	Laki-Laki	085643053040	Semarang
16	ivayulia97@mail.ugm.ac.id	Iva Yulia Dewi	Perempuan	089616028857	Wonosobo
17	aldilasuryakhoirunnisa@gmail.com	Aldila Surya Khoirunnis	Perempuan	085334952100	Wonosobo
18	hafilladzra@gmail.com	Kharisma Adzra Hafilla	Perempuan	082213398625	Samarinda
19	annastasyazha@gmail.com	Annastasya Zahra Ros	Perempuan	08551704067	Kabupaten Bekasi
20	z.attaya.firdausi@mail.ugm.ac.id	Zahra Attaya Firdausi	Perempuan	081329843272	Sukoharjo
21	putriwhyni17@gmail.com	Putri Wahyuni	Perempuan	082223400259	Aceh tamiang
22	iamabdillah2601@gmail.com	Ilham Abdillah	Laki-Laki	082385869808	Kab. Solok (Sumatera
23	sulaimanmanik1899@gmail.com	Sulaiman Manik	Laki-Laki	082272808169	Subulussalam, Aceh
24	karuniafnisa@gmail.com	KARUNIA FATHONATI	Perempuan	085339310154	BONDOWOSO
25	srimanjaray@gmail.com	Sri manja rambe	Perempuan	082274529123	Labuhanbatu selatan
26	filia.nofita@gmail.com	Filia Nofita Aini	Perempuan	082323645664	Banyuwangi
27	andre.dwinanda3667@gmail.com	Andre Dwi Nanda	Laki-Laki	083850906038	Kota Pematangsiantar
28	ririnayuclarita@gmail.com	Ririn Ayu Clarita Siman	Perempuan	082351232982	Ujung Batu V, Sumater
29	rizkiramadhansyahputra18@gmail.com	Rizki Ramadhan Syahp	Laki-Laki	081215421327	Riau
30	yusuppaisol@gmail.com	Yusup Paisol	Laki-Laki	082373676798	Palembang

31	ridho030699@gmail.com	Ridho Perdana Hidayat	Laki-Laki	085278271323	Solok
32	putriimelda1998@gmail.com	Putri imelda	Perempuan	082387408598	Dumai
33	fmukhsonatin@gmail.com	Mukhsonatin Fauziah	Perempuan	085231528188	Pasaman Barat
34	adisandoko2300@gmail.com	Adi Sandoko	Laki-Laki	082278397419	Sumatra Selatan
35	anangmaruf2018@gmail.com	Anang Maruf	Laki-Laki	081372736105	Kampar
36	rizki.yani1402@gmail.com	Rizki Yani	Perempuan	081215975269	Yogyakarta
37	bayumalikfajar@gmail.com	Bayu Malik Fajar	Laki-Laki	0859162768852	Kabupaten Ogan Ilir
38	benediktuspiranto80@gmail.com	Benediktus Piranto	Laki-Laki	082252490664	Ketapang
39	gibsonlamboymaribun@gmail.com	GIBSON LAMBOY MA	Laki-Laki	081374805653	Kabupaten Rokan Hulu
40	andini.ir.ai@gmail.com	Andini Intan Rahayu	Perempuan	088225113638	Kota Metro
41	ahmadnazrioppo@gmail.com	Ahmad Nazri	Laki-Laki	082160355858	Rantau Prapat
42	kartikariza99@gmail.com	Kartika Riza Nihayah	Perempuan	085736520992	Tulungagung
43	pradanadali@gmail.com	Fitria Dali Yota Pradana	Laki-Laki	082226243649	Wonogiri
44	pratiwikasih511@gmail.com	Pratiwi Kasih	Perempuan	082175675042	Bangka Tengah
45	juanitapulungan@gmail.com	JUANITA ROHIMAH P	Perempuan	082293852772	KOTA JAMBI
46	nisa92344@gmail.com	Khairun Nisa	Perempuan	082361486312	Serdang Bedagai, Sum
47	willyparasian45@gmail.com	Will Parasian Tambuna	Laki-Laki	082327707212	Labuhanbatu
48	ihsanularif2@gmail.com	Ihsanul Arif	Laki-Laki	082276413436	Aceh Tamiang
49	triosyahputra41@gmail.com	Trio Syahputra	Laki-Laki	082165765017	Seruway, Aceh tamiang
50	adidean23@gmail.com	Adi Dian Kapon	Laki-Laki	089693315022	Sukoharjo
51	rajosende04@gmail.com	Rajo sende tua parulian	Laki-Laki	081393320612	Padang lawas utara
52	m.ajiwiranda1999@gmail.com	Muhammad Aji Wirand	Laki-Laki	082277837791	Serdang Bedagai
53	refanhutapea@gmail.com	Refan Hutapea	Laki-Laki	082186148782	Muara Enim, Sumatera
54	johansyahaliem@gmail.com	johan syahalim	Laki-Laki	081334622967	Medan
55	soniazaharad@gmail.com	SONIA ZAHARA DAMA	Perempuan	082136130151	SERDANG BEDAGAI
56	fachrulardiansyahh@gmail.com	Fachrul Ardiansyah	Laki-Laki	089618586437	Kota Bekasi
57	andhina.sutopo24@gmail.com	Andhina Viajeng Sutop	Perempuan	081330695685	Lamongan
58	yazid.rahman.f@mail.ugm.ac.id	Yazid Rahman Rahma	Laki-Laki	077859970303	Lombok Barat
59	suryaalan187@gmail.com	Surya Al'an	Laki-Laki	082393309581	Seruyan
60	a.febriazis@gmail.com	An Nisa Febri Azis	Perempuan	085741312578	Karanganyar, Jateng
61	nabilahumairoh43@gmail.com	Nabila Qumairoh Hasib	Perempuan	085277466090	Medan

62	teukuryanfauzy@gmail.com	Teuku Ryan Fauzy	Laki-Laki	085262280696	Kalimantan Barat
63	pangihutandamanik03@gmail.com	Pangihutan Damanik	Laki-Laki	085361281037	Kabupaten Deli Serdan
64	putriimelda1998@gmail.com	Putri imelda	Perempuan	082387408598	Dumai
65	putriwhyni17@gmail.com	Putri Wahyuni	Perempuan	082223400259	Kuala Simpang, Aceh T
66	ayuparamitha1112@gmail.com	Ayu Paramitha	Perempuan	081370961269	Kabupaten Simalungun
67	hazwanm529@gmail.com	Muhammad Hazwan	Laki-Laki	082285302018	Dumai
68	raranurlita@gmail.com	Nurlita Nanda Shavira	Perempuan	087834466956	Yogyakarta
69	novaldi46887@gmail.com	Novaldi Refo Altarik	Laki-Laki	082360524861	Pekanbaru riau
70	fitrimelinia12@gmail.com	Fitri melinia nst	Perempuan	082277908322	Medan
71	dikkyalyandi1999@gmail.com	DIKKY AL YANDI SAR	Laki-Laki	081238317453	Kab.Simalungun
72	rizkydheni@gmail.com	Rizky Dheni Saputra	Laki-Laki	081542768765	Bantul
73	rohmiatisolehah23@gmail.com	Rohmiati Solehah	Perempuan	085740013747	KAB. LAMPUNG TENG
74	rannyfr2810@gmail.com	Ranny Fauziah Rahma	Perempuan	085174092810	Bondowoso
75	obetchandra0111@gmail.com	Obet Chandra	Laki-Laki	081349320131	Kalbar
76	verlyarlita85@gmail.com	Verly Arlita	Perempuan	081262213553	Labuhanbatu Selatan
77	norhasanahsmd616@gmail.com	Nurhasanah	Perempuan	085386877908	Samuda, kab kotawarin
78	supriandina4@gmail.com	Supri andina sahaputra	Laki-Laki	082273624925	Labuhanbatu Utara
79	aminnasution773@gmail.com	Saiful Husni Aminullah	Laki-Laki	082286955067	Labuhanbatu utara
80	benihariadi17@gmail.com	Beni Hariadi	Laki-Laki	082283829377	Bengkalis
81	dikkyalyandi1999@gmail.com	Dikky Al Yandi saragih	Laki-Laki	081228317453	Raya
82	riyansyahputra299@gmail.com	Riyan Syahputra	Laki-Laki	081360066115	Kabupaten Langkat
83	meliandri98@gmail.com	Meli Andri Siregar	Laki-Laki	082273588217	Simalungun
84	khairunnisyah092@gmail.com	Khairun nisyah	Perempuan	082279084161	Aceh
85	azrulhuda20@gmail.com	Azrul huda	Laki-Laki	082285413572	Bengkalis,Riau
86	anggipradilapurba0611@gmail.com	Anggi Pradila Purba	Perempuan	082213234895	Serdang Bedagai
87	safriful96@gmail.com	Safriful	Laki-Laki	082389710737	Bengkalis
88	jakaprasetya2806@gmail.com	JAKA PRASETYA	Laki-Laki	082134173326	SIMALUNGUN
89	nurulhidayahname@gmail.com	Nurul Hidayah	Perempuan	081233282862	Jember
90	adiibarus71@gmail.com	Adi Guna Putranta Bar	Laki-Laki	081253799172	Simalungun
91	windadwi0508@gmail.com	WINDA DWI AGUSTIN	Perempuan	085973183034	BANYUWANGI
92	suwito180614@gmail.com	Suwito	Laki-Laki	082241732313	Duri Bengkalis, RIAU

93	lintanghapsari25@gmail.com	Lintang Bunga Hapsari	Perempuan	083867291012	Yogyakarta
94	nurulhidayahname@gmail.com	Nurul Hidayah	Perempuan	081233282862	Jember
95	eksynur@gmail.com	Eksi Nur Agustina	Perempuan	081253832322	Tanah Bumbu
96	husainimuhammad.00hm@gmail.com	Husaini Muhammad HR	Laki-Laki	082368687321	Aeknabara
97	dwiindahprtw@gmail.com	Dwi Indah Pratiwi	Perempuan	088216318929	Pematangsiantar, Sum
98	debywidya37@gmail.com	Deby widyaningsih	Perempuan	0882003359435	Kalimantan selatan
99	hendrikushendri51@gmail.com	Hendrikus Hendri	Laki-Laki	088215498389	Mempawah hulu, kab.
100	aarisetyawan@gmail.com	ARI SETYAWAN	Laki-Laki	085609156211	WAY KANAN
101	aldiaffan08@gmail.com	Aldi Affan	Laki-Laki	087867003460	Kabupaten Deli Serdan
102	wilisardianap@gmail.com	Wilis ardiana putri	Perempuan	088233339340	Kota madiun
103	taruna.alfarizi1@gmail.com	Mhd Taruna Alfarizi T.S	Laki-Laki	082137197785	Sedang Bedagai
104	dwicahyadi190199@gmail.com	Dwi Cahyadi	Laki-Laki	085648558689	Majalengka
105	arylukman08@gmail.com	Ary Lukman Pranata	Laki-Laki	082219964304	Asahan
106	yunisiahaan559@gmail.com	Yuni labora siahaan	Perempuan	082287405585	Riau
107	alfikuma.a@gmail.com	Alfinqy azmi	Laki-Laki	08116780309	Binjai, sumatera utara
108	antonia.kolumba99@gmail.com	Antonia Kalumba	Perempuan	082252341932	Kalimantan Barat
109	giankusuma5@gmail.com	Gian Athallah Kusuma	Laki-Laki	081567612853	Yogyakarta
110	danangsetiyoko215@gmail.com	Danang Setiyoko	Laki-Laki	087824113514	Banjarnegara
111	puputharahap0406@gmail.com	Afifah Putri Harahap	Perempuan	082274487616	Siantar
112	putricahya54@gmail.com	Putri Cahya Pertiwi	Perempuan	081273596313	Kota Madiun
113	desraramadhan@gmail.com	Desra Ramadhan Putra	Laki-Laki	085602960250	Yogyakarta
114	widatyas5@gmail.com	Wida Dwi Nengtyas	Perempuan	0895621116604	Jombang, Jawa Timur
115	benijulian21@gmail.com	Beni Julian	Laki-Laki	082282087960	Muaro Jambi
116	maratussnf03@gmail.com	Mar'atus Sholikhah Nur	Perempuan	083122016211	Banyuwangi
117	krisnacandra2331@gmail.com	Krisna Candra Wijaya	Laki-Laki	081230470037	Banyuwangi
118	muhallimramadan@gmail.com	MUHALLIM RAMADAN	Laki-Laki	085215510289	Bangka
119	dwimasokta@gmail.com	dwimas okta ryanhadi	Laki-Laki	085331973534	kabupaten situbondo
120	jamijayrimubaki4@gmail.com	Jami Jayri Mubaki	Laki-Laki	081279555270	Ogan Komering Ilir
121	anisahusnaini02@gmail.com	Anisa Husnaini	Perempuan	082299483508	Labuhanbatu Selatan
122	qnanadadifa@gmail.com	Qatrun Nada Nadifah	Perempuan	082140991590	Sijunjung, Sumatera Ba
123	finanovitasari08@gmail.com	Fina Novitasari	Perempuan	081237608311	Situbondo

124	azzakyltr@gmail.com	Azzaky Taufani Lazuar	Laki-Laki	082245783481	Madiun
125	echasitanggang1910@gmail.com	Nona vanessa sitangga	Perempuan	0895800670330	Makassar
126	bernanda.prb@gmail.com	Bernanda Dirgahayu P	Perempuan	089677769767	Deli Serdang
127	mahardhikaheryawan@gmail.com	Mahardhika Alritanidya	Laki-Laki	081215658544	Yogyakarta
128	jojogbrng21@gmail.com	Zulfikar Triyono	Laki-Laki	081392014286	Serdang Bedagai
129	syahrulamindua@gmail.com	Syahrul amin	Laki-Laki	082170139012	Bengkulu
130	irvansurya585@gmail.com	Irvan surya alponda	Laki-Laki	082217242969	Solok selatan
131	riita0716@gmail.com	Rita Setiawan	Perempuan	082230751280	Muaro Jambi
132	carlysuroso17@gmail.com	Carly Suroso	Laki-Laki	085813360589	Situbondo
133	triatinhusada62@gmail.com	Triatin Husada	Perempuan	082274098664	Asahan
134	tengkubram19@gmail.com	Tengku Bram Ananda	Laki-Laki	082375937618	Labuhanbatu Selatan
135	apriadiinda298@gmail.com	Aprilia Dinda Wulandar	Perempuan	08999644612	Denpasar
136	corinadaharahap@gmail.com	Cori Nada Harahap	Perempuan	081264950442	Medan
137	ikbar.thomy.a9.15@gmail.com	Ikbar Thomy Firdausi	Laki-Laki	089529545339	Banyuwangi
138	ariefrh2121@gmail.com	Ariep rahman	Laki-Laki	082126019457	Bangka tengah
139	yamanzalukhu71@gmail.com	Sabar Kurniyaman Zalu	Laki-Laki	082167883662	Rokan Hilir, Riau
140	psherinna@gmail.com	Sherinna Prastiwi	Perempuan	085713291690	Klaten
141	yohanprakoso714@gmail.com	Yohanes Yugo Prakoso	Laki-Laki	082255026539	Pangkalan Bun, Kalima
142	keuanganmep@gmail.com	Bening Damayanti Nurj	Perempuan	082281343561	Lampung
143	aqshalyaga2@gmail.com	Aqshal Hadi Yaga	Laki-Laki	082334764930	Bangkalan
144	danurwindo101201@gmail.com	Danur Windo	Laki-Laki	082277206430	Rokan Hulu
145	mhd.alfaridzi.s@gmail.com	Muhammad Alfaridzi S	Laki-Laki	82138547196	Deli Serdang
146	jejeputrahalawa17@gmail.com	Jenius Halawa	Laki-Laki	081278456512	Pekan baru
147	prasetyodicky054@gmail.com	Dicky Prasetyo	Laki-Laki	085269952103	Serdang Bedagai, Sum
148	fajarbudi543@gmail.com	Fajar Budi Setiawan	Laki-Laki	082324380332	Desa Pegadingan Kec.
149	febriantisanturi50@gmail.com	Febrianti Sianturi	Perempuan	082313080593	Yogyakarta
150	bayudwi618@gmail.com	Bayu Dwi Wicaksono	Laki-Laki	085784461174	Kediri
151	s.latifa08@gmail.com	Siti Latifatul Kamila	Perempuan	083852115551	Bondowoso
152	endvitaloka@gmail.com	Cindy Vitaloka	Perempuan	089525222687	Banyuwangi
153	rikaulia04@gmail.com	Rika Aulia	Perempuan	085338349916	Situbondo
154	niaandari17@gmail.com	Nia Putri Andari	Perempuan	085701761589	Kabupaten Tulungagung

155	zainalmobile11@gmail.com	Zaenal Abidin	Laki-Laki	081325291695	Lampung Utara
156	wiliamsjait123@gmail.com	Kenny Wiliams Panjaita	Laki-Laki	082274568933	Labuhan batu selatan,
157	faishal.raihan11@gmail.com	Raihan Faishal	Laki-Laki	082137208342	Kendal, Jawa Tengah
158	halimyahya31599@gmail.com	Muhaamad Halim Yahy	Laki-Laki	082366616748	Aceh Singkil Aceh
159	rahmisabrina08@gmail.com	Rahmi sabrina hamami	Perempuan	082157406902	Sleman
160	alfiana746@gmail.com	Alfiana Fauziyah	Perempuan	085895337902	Banyuwangi
161	mardionsurya25@gmail.com	Mardion Surya	Laki-Laki	082288871670	Kampar
162	rahmadsupadi98@gmail.com	Rahmad Supadi	Laki-Laki	082251058240	Ketapang kalimantan b
163	rullyvalentinka@gmail.com	Rully Swenrin Valentink	Perempuan	082283964080	Padang
164	syifaulaf2@gmail.com	SYIFA ULA FADHILAH	Perempuan	085748397843	KEDIRI
165	maylanrolikaa@gmail.com	Maylan rolika	Perempuan	082363037070	Riau
166	terjalkumpe250301@gmail.com	M FATHURRAHMAN	Laki-Laki	082283307546	Muaro jambi
167	rullyvalentinka@gmail.com	Rully Swenrin Valentink	Perempuan	082283964080	Dharmasraya
168	enseyunias@gmail.com	Ense Yunias Dwi Astuti	Perempuan	083852398364	Banyuwangi
169	qiarasnoq73@gmail.com	SITI NUR QORI'AH	Perempuan	082234018101	BANYUWANGI
170	dindanofitas@gmail.com	Dinda Nofita Sari	Perempuan	081246552708	Banyuwangi
171	anastasyameilany7@gmail.com	Anastasya Ayang Meila	Perempuan	081228173700	Kabupaten Banyuwang
172	anggrianpandufebrianta@gmail.com	Anggrian Pandu Febria	Laki-Laki	081390636553	Karanganom Klaten Ja
173	yuliyaryanputri11@gmail.com	Yuli Aryan Putri	Perempuan	085382828889	Jambi
174	prettynurayuni@gmail.com	Pretty Nur A'yuni Laoli	Perempuan	085727507849	Kabupaten Labuhanbat
175	hardianajesi@gmail.com	Jesica Hardiana	Perempuan	083837724577	Banyuwangi
176	raihansaina020201@gmail.com	M Raihan Saina Lubis	Laki-Laki	081211875977	Deliserdang
177	prasetiyo.yogi51@gmail.com	YOGI PRASETIYO	Laki-Laki	081325697942	Kab. MADIUN
178	alfishinta199@gmail.com	Alfiana Shinta Nurul La	Perempuan	082334897204	Situbondo
179	imammuttaqinn4567@gmail.com	Imam Muttaqin	Laki-Laki	081370776731	Medan
180	khairuni14618@gmail.com	Khairuni Fijri Mauli Hrp	Perempuan	085359123862	Medan
181	aminrezeki7@gmail.com	Rezeki Amin	Laki-Laki	082273020598	Dusun I Malindo Sei Si
182	alwydaviin@gmail.com	Muhamad alwy davin	Laki-Laki	082265456242	KABUPATEN KUANTA
183	abiderry8@gmail.com	Derry Abi Wahyu Kitari	Laki-Laki	081216320956	Jember
184	yansyahyandrie25@gmail.com	Muhammad yandrie ya	Laki-Laki	081376221693	Torgamba, kab labuha
185	ehningrum17@gmail.com	Erila Hadi Ningrum	Perempuan	081259695517	Nganjuk

186	napitupulueldo61@gmail.com	Eldo Zakaria Napitupul	Laki-Laki	081212735245	Simalungun
187	alfiana746@gmail.com	Alfiana Fauziah	Perempuan	085895337902	Banyuwangi
188	tiarabasri2001@gmail.com	Tiara Basri	Perempuan	082268784495	Kota Dumai
189	romisiregar77@gmail.com	Romi Dongoran Sirega	Laki-Laki	082268041450	Lembah Gumanti, Kabu
190	fitrimelinia12@gmail.com	Fitri melinia	Perempuan	082277908322	Medan
191	jhoniprayoga077@gmail.com	Joni Prayoga	Laki-Laki	085869526269	Kab. Lampung Tengah
192	muhammad011217@gmail.com	Muhammad Wahidin	Laki-Laki	082285997532	Sumberjo Pibun C kec
193	yamanzalukhu71@gmail.com	Sabar Kurniyaman Zalu	Laki-Laki	082167883662	Yogyakarta
194	sint4amelia@gmail.com	Shinta Amelia Azhary	Perempuan	082232531887	Aceh Tamiang
195	asyanurul00@gmail.com	Nurul Asya	Perempuan	082398762924	Kabupaten Serdang Be
196	ummuhafizah33@gmail.com	Ummu Hafizah Izhawa	Perempuan	082257101750	Kediri
197	poltakrado@gmail.com	Poltak Rado Wijaya sar	Laki-Laki	082249908833	Medan
198	rhetna69@gmail.com	Retna Kurniasari	Perempuan	081229508893	Banyuwangi
199	garpitnamche@gmail.com	Agung Prasetyo	Laki-Laki	088980011702	Sleman
200	billyyanuarfadila17@gmail.com	Billy Yanuar Fadila	Laki-Laki	087793355930	Banyuwangi
201	meilydanissa2001@gmail.com	Meilyda Chairun Nissa	Perempuan	081234953688	Nganjuk
202	iraagustin9908@gmail.com	Ira Agustin	Perempuan	082251529202	Nanggroe Aceh Darusa
203	lelilusiannasinulingga16@gmail.com	Leli Lusianna Margaret	Perempuan	082169254378	Riau
204	wahyudaalbi2@gmail.com	Wahyuda albi hasibuan	Laki-Laki	082210209744	Medan
205	pamungcashendi1@gmail.com	Hendi Pamungkas	Laki-Laki	082272501030	Pontianak
206	andra.setiawan1616@gmail.com	Andra Setiawan Maton	Laki-Laki	083184598889	Dolok Masihul
207	subhanalmaroghi04@gmail.com	Subhan Al Maroghi	Laki-Laki	082135482545	Afd C Aek Raso
208	anisahusnaini00@gmail.com	Anisa Husnaini	Perempuan	082288483508	Labuhanbatu Selatan
209	fadingr0902@gmail.com	Fincencius Adi Nugroh	Laki-Laki	082279757761	Tulang Bawang, Lampu
210	imamsetiabudi1122@gmail.com	Imam Setia Budi	Laki-Laki	082284217904	Sumatera Utara
211	obetchandra0111@gmail.com	Obet Chandra	Laki-Laki	081349320131	Ngabang/ kabupaten la
212	riocool235@gmail.com	Rio Febrian Manullang	Laki-Laki	081381932026	Deli Serdang
213	fina.fitriyatin12@gmail.com	Fina Fitriyatin Nahwiya	Perempuan	085226366504	Banyuwangi
214	lentinasinaga123@gmail.com	Lentina Nurintan Sinag	Perempuan	082366177660	Kabupaten Simalungun
215	viviayulestaris@gmail.com	VIVI AYU LESTARI SIH	Perempuan	085215076577	LABUHAN BATU SELA
216	tmubaarok@gmail.com	Taziidil Mubaarok	Laki-Laki	0882003204496	Jepara

217	yani290117@gmail.com	Muhammad Didik Wah	Laki-Laki	085163023033	Batanghari
218	alfiikram8@gmail.com	Alfi Ikram	Laki-Laki	082286180992	Aceh Singkil
219	dwiarsono11@gmail.com	DWI ARSONO	Laki-Laki	082124768048	Sukadana
220	anjelimaria14@gmail.com	Anjelima Ria Marito	Perempuan	081325393449	Labuhanbatu Selatan
221	yeremiapandi9@gmail.com	Yeremia Pandiangan	Laki-Laki	082274237727	Labuhanbatu Selatan
222	vads.zesicamouniq@gmail.com	Zesica Mouniq	Perempuan	082276897090	Deli Serdang
223	alfredsihombing17@gmail.com	Alfred Ivan Joshua	Laki-Laki	082228883989	Bengkalis, Riau
224	ummuhafizah33@gmail.com	Ummu Hafizah Izhawa	Perempuan	082257101750	Kediri
225	septianolgi@gmail.com	Olgie Ajie Septian	Laki-Laki	081929914819	Lampung Utara
226	alibadrol075@gmail.com	Ali Usman	Laki-Laki	081392403240	Muara Enim
227	firdaulimvia22@gmail.com	Firda Rachma Ulimvia	Perempuan	085546002141	Blitar
228	aryarinaldi91@gmail.com	Arya rinaldi	Laki-Laki	082251323969	Kalimantan timur, kab.
229	fainestyvivi89@gmail.com	Fainesty Vivi Ekadani	Perempuan	082257772747	Jember
230	okbobbydwika@gmail.com	Ok Bobby dwika daman	Laki-Laki	082246586160	Serbajadi Sumatra Utar

5. Domisili Pekerjaan	Universitas/Perguruan Tinggi/Politek	Program Studi/Jurus	9. Tahun Masuk	10. Tahun Lulus	g bekerja? bekerja se
PNS	STAN	Akuntansi	2005	2008	Ya
Jakarta	PNJ	Teknik Grafika	2007	2010	Tidak
Jet	cv	fg	1987	2020	Ya
Bekasi	UGM	Program studi tata bus	2008	2012	Ya
Jakarta Pusat	Universitas Gadjah Mada	Pembangunan Ekonom	2018	2022	Ya
Jakarta Selatan	Universitas Gadjah Mada	Pembangunan Ekonom	2018	2022	Ya
Yogyakarta	UGM	D4 Pembangunan Eko	2017	2021	Tidak
Jakarta Selatan	Universitas Gadjah Mada	Pembangunan Ekonom	2018	2022	Ya
Jakarta Selatan	Universitas Gadjah Mada	Pembangunan Ekonom	2017	2021	Ya
Jakarta Pusat	Universitas Gadjah Mada	D3 Akuntansi	2017	2020	Ya
KAB MAGELANG	UGM	D3 Akuntansi	2017	2020	Ya
Jakarta Timur	Universitas Gadjah Mada	Pengelolaan Arsip dan	2016	2021	Ya
Temanggung	UGM	D3 Pariwisata	2017	2021	Ya
Zadar, Kroasia	Universitas Gadjah Mada	D3 Pariwisata	2017	2021	Ya
Yogyakarta & Jakarta	Universitas Gadjah Mada	Bahasa Inggris	2007	2010	Ya
-	Universitas Gadjah Mada	D3 Pariwisata	2018	2021	Tidak
Wonosobo	Universitas Gadjah Mada	Pariwisata	2017	2020	Ya
Jakarta	Universitas Gadjah Mada	Pembangunan Ekonom	2018	2022	Ya
Jakarta Selatan	Universitas Gadjah Mada	D3 Bahasa Inggris	2018	2021	Ya
Jakarta	Universitas Gadjah Mada	D4 Bahasa Inggris	2019	2022	Ya
Aceh tamiang	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2018	2021	Tidak
Kab. Muaro Jambi (Jam	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Buol, Sulawesi Tengah	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2018	2021	Ya
JEMBER	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	BUDIDAYA TANAMAN	2028	2021	Ya
Labuhanbatu selatan	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2022	Ya
Semarang	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Kabupaten landak	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Cilegon, Banten	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Riau	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya tanaman per	2017	2021	Ya
Ketapang	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Ya

Solok Selatan	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Dumai	Politeknik lpp yogyakarta	D3 Akuntansi	2018	2021	Tidak
Pasaman Barat	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2018	2021	Tidak
Serang, Banten	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik kimia	2018	2021	Ya
Pelalawan	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	Teknik Kimia	2018	2021	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Kabupaten Pasaman B	Politeknik LPP	Teknik Kimia	2018	2021	Ya
Ketapang	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Budidaya Tanaman	2018	2021	Ya
Riau	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Tidak
Belum bekerja	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2018	2021	Tidak
Nunukan	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Sumba Timur	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Ya
Barito Timur	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Teknologi Mesin	2018	2022	Ya
Bangka Tengah	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII Akuntansi	2018	2021	Ya
Pangkalan Bun	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Ya
Mamuju Tengah, Sulaw	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Ya
Kabupaten Serang	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2018	2021	Ya
Ketapang, Kalimantan	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Sanggau, Kalimantan b	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Kabupaten Karanganya	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik mesin	2018	2021	Ya
Pelalawan	Politeknik lpp yogyakarta	Pengelolaan perkebun	2017	2021	Ya
Serdang Bedagai	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Ya
Belum bekerja	Politeknik LPP	Teknologi Mesin	2018	2022	Tidak
Medan	politeknik lpp yogyakarta	akuntansi	2018	2021	Ya
JAKARTA UTARA	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	D3-AKUNTANSI	2018	2021	Ya
Jakarta	UGM	Perbankan	2019	2022	Ya
Surabaya	Universitas Gadjah Mada	Perbankan	2019	2021	Ya
Lombok Barat	Sekolah Vokasi UGM	Perbankan	2020	2022	Ya
Kotawaringin Barat	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2018	2022	Ya
Yogyakarta	UGM	Perbankan	2019	2021	Tidak
Medan	Politeknik LPP Yogyakarta	D III Akuntansi	2018	2021	Ya

Kalimantan Barat	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Kabupaten Serang	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2018	2021	Ya
Dumai	Politeknik lpp yogyakarta	D3 Akuntansi	2018	2021	Tidak
Kuala Simpang, Aceh T	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2018	2021	Tidak
Kabupaten Kutai Karta	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Ya
Dumai	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Muara Enim	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Mesin	2018	2021	Ya
Belum	Politeknik lpp	Budidaya tanaman per	2018	2021	Tidak
Medan	Politeknik lpp	Budidaya tanaman per	2018	2021	Tidak
Kab, Simalungun	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengolahan perkebuna	2017	2022	Tidak
Yogyakarta	UGM	Perbankan	2020	2023	Ya
-	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	AKUNTANSI	2018	2021	Tidak
Jakarta	Politeknik LPP	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Ya
Kalbar	Politeknik Lpp Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2022	Tidak
Labuhanbatu Selatan	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Belum bekerja	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Tidak
Penajam paser utara	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik kimia	2018	2021	Ya
Cianjur	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Ya
Musi Rawas	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Simalungun	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengolahan perkebuna	2017	2021	Tidak
Kota Medan	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII Budidaya Tanaman	2016	2019	Ya
Tanjung Jabung Barat	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2017	2020	Ya
Aceh	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya tanaman per	2017	2020	Ya
Tanjung pinang,Kepula	Politeknik lpp yogyakarta	Budidaya tanaman per	2016	2019	Ya
-	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Tidak
Bengkalis	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2016	2019	Ya
KATINGAN	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	TEKNIK MESIN	2017	2021	Ya
Mataram	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII Akuntansi	2017	2020	Ya
Waingapu	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII Teknik Mesin	2017	2021	Ya
MATARAM	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	D3 AKUNTANSI	2017	2020	Ya
Surabaya, Jawa Timur	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII - Akuntansi	2017	2020	Ya

Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2017	2020	Ya
Mataram	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII Akuntansi	2017	2020	Ya
Tanah Bumbu	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2017	2020	Ya
Rantauprapat	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2017	2020	Ya
Palembang, Sumatera	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Mesin	2017	2020	Ya
Yogyakarta	Politeknik lpp yogyakarta	D3 Akuntansi	2017	2021	Ya
Gresik, Jawa timur	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2017	2021	Ya
WAY KANAN	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2017	2020	Ya
Kota Cilegon	Politeknik LPP Yogyakarta	Diploma 3 Teknik Mesi	2017	2020	Ya
Kota yogyakarta	Politeknik lpp yogyakarta	Teknik mesin	2017	2020	Ya
Solok Selatan	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Mesin	2017	2021	Ya
Kendal	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Mesin	2017	2021	Ya
Kab. Batubara	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Teknik Mesin	2017	2020	Ya
Riau	Politeknik lpp yogyakarta	Akuntansi	2018	2022	Ya
Kampar,Riau	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Ya
Pontianak	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Ya
Jakarta	Universitas Gajah Mada	D4 Pembangunan Eko	2018	2022	Ya
Banjarnegara	Universitas Gajah Mada	D4 Pembangunan Eko	2018	2022	Ya
Siantar	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Tidak
Kabupaten Sragen	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII Buidaya Tanaman	2019	2022	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	D4 Pengelolaan Perkeb	2018	2022	Ya
Jombang, Jawa Timur	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2019	2022	Ya
Muaro Jambi	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Tidak
Berau	Politeknik LPP Yogyakarta	D4 Pengelolaan Perkeb	2018	2022	Ya
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Bangka	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2020	Tidak
kabupaten probolinggo	politeknik lpp yogyakarta	budidaya tanaman perk	2019	2022	Ya
Kotawaringin Timur	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Labuhanbatu Selatan	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2019	2022	Tidak
Sidoarjo (Belum Beker	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Tidak
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya

Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Teknik Mesin	2017	2021	Ya
Makassar	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Jakarta Pusat	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Lampung Tengah	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Kutai Kartanegara	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Kalimantan Tengah	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Solok selatan	Politeknik lpp yogyakarta	Budidaya tanaman per	2019	2022	Ya
Sleman Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Lampung Tengah	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Medan	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Tanah Bumbu	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Denpasar	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Berau	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Bondowoso	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Bangka tengah	Politeknik lpp yogyakarta	Teknik mesin	2019	2022	Ya
-	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2022	Tidak
Klaten	Politeknik Lpp Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Tangerang	Politeknik LPP Yogyakarta	Diploma III Akuntansi	2019	2022	Ya
Bandar Lampung	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Kota Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2023	Ya
Jakarta Selatan	Politeknik LPP	Akuntansi	2019	2022	Ya
Kotawaringin timur	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Palembang	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2019	2022	Ya
Katingan, Kalimantan T	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Desa Pegadingan Kec.	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2014	2017	Tidak
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Diploma IV - Pengelola	2018	2022	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Situbondo	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Ya
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Tidak
Kota Tangerang Selata	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2018	2021	Ya
Kabupaten Tulungagung	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Ya

Jakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Ya
Sleman, Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2019	2023	Tidak
Kab. Kotawaringin Tim	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Katingan Kalimantan T	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi D3	2017	2020	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2016	2019	Ya
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Tidak
Seruyan	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Ketapang Kalimantan b	Politeknik lpp yogyakarta	Budidaya tanaman per	2018	2021	Ya
Padang	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansu	2019	2022	Ya
KEDIRI	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	AKUNTANSI	2018	2022	Ya
Jakarta	Politeknik lpp yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Jambi	Politeknik lpp yogyakarta	Teknik mesin	2019	2022	Tidak
Guru	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Tidak
Sragen	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Diploma 3 budidaya tan	2019	2023	Ya
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Budidaya Tanaman	2019	2022	Tidak
Pati Jawa Tengah	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII BUDIDAYA TANAM	2019	2022	Ya
Jambi	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Kota Medan	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya tanaman per	2019	2022	Ya
Sukamara	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi mesin	2019	2022	Ya
Kota MADIUN	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Mojokerto	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Ketapang	POLITEKNIK LPP YOGYAKARTA	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Sleman Daerah Istimew	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Tanjung jabung barat	Poltek lpp yogyakarta	Teknik kimia	2019	2022	Ya
Berau	Politeknik LPP Yogyakarta	D3-Teknologi Mesin	2018	2022	Ya
Belum bekerja	Politeknik lpp yogyakarta	Teknologi mesin	2019	2022	Tidak
Nganjuk	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2018	2021	Ya

Jakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2017	2021	Tidak
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya D3 Budidaya Tanaman	2019	2022	Tidak
Kota Dumai	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Tidak
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
-	Politeknik lpp	Budidaya tanaman per	2019	2023	Tidak
Tebing tinggi, Kab. Tan	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Palangkaraya Kalimant	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Belum bekerja	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2022	Tidak
Langkat	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2022	Ya
Kabupaten Serdang Be	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Kediri	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Tidak
Medan	Politeknik Lpp Yogyakarta	D4 pengelolaan perkeb	2020	2022	Tidak
Banyuwangi	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Yogyakarta	Universitas Pembangunan Nasional V	Ilmu Komunikasi	2015	2022	Ya
Kotawaringin Barat	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Ya
Nganjuk	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Meulaboh	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Ya
Riau	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Teknik Kimia	2019	2022	Ya
Medan	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan perkebun	2017	2021	Ya
Bengkulu	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Melawi	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2021	Tidak
Cikampak,kab. Labuha	PLPP	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Labuhanbatu Selatan	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2019	2022	Tidak
Jakarta Utara	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Daerah Istimewa Yogya	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2019	2023	Tidak
Ngabang kabupaten la	Politeknik Lpp Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2018	2022	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP Yogyakarta	D3-Teknologi Kimia	2019	2022	Ya
Cikande Serang	Politeknik LPP Yogyakarta	Teknik Kimia	2018	2021	Ya
Jakarta Selatan	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2023	Ya
SURABAYA	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2022	Ya
Kudus	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Teknik Kimia	2019	2022	Ya

Batanghari	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Yogyakarta	Politeknik LPP YOGYAKARTA	Teknologi Kimia	2019	2022	Tidak
Sukadana	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya tanaman per	2019	2023	Tidak
Jakarta Barat	Politeknik LPP Yogyakarta	Akuntansi	2018	2021	Ya
Sleman DIY	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2019	2023	Ya
Yogyakarta	Politeknik Lpp Yogyakarta	Akuntansi	2019	2022	Ya
Dumai, Riau	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Ya
Kediri	Politeknik LPP Yogyakarta	Pengelolaan Perkebun	2018	2022	Tidak
Bandar Lampung	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Akuntansi	2018	2021	Tidak
Sleman	Politeknik LPP Yogyakarta	DIII Teknologi Mesin	2019	2022	Ya
Blitar	Politeknik LPP Yogyakarta	Budidaya Tanaman Pe	2019	2022	Tidak
Kalimantan barat, kab.	Politeknik LPP	D3 budidaya tanaman	2019	2022	Ya
Jember	Politeknik LPP Yogyakarta	D3 Akuntansi	2019	2022	Ya
Serbajadi Sumatra Utar	Politeknik Lpp	Akuntansi D3	2018	2021	Ya

patkan pekerjaan dalam	dapatkan pekerjaan sebelumnya	pendapatan Anda per Bulan	instansi/institusi tempat	/tempat kerja dan bidang	abahan anda di tempat	/Ukuran Tempat Kerja
Ya	0	Rp. 10.000.000 - Rp. 1	Instansi Pemerintah	Pemerintahan	Analisis	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 10.000.000 - Rp. 1	Instansi Pemerintah	oke	Top Management	Nasional/Wiraswasta b
Ya	4	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT kocar kacir bidang e	Teknisi	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	4	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Instansi Pemerintah	Kementerian PPN/Bap	Tenaga Administrasi K	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Instansi Pemerintah	Kementerian PPN/Bap	Tenaga Ahli Bidang Ek	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	8	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Pharos Indonesia	Staf Finance	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Yupi Indo Jelly Gum	Supervisor	Internasional/Multinasio
Tidak	12	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Instansi Pemerintah	Kementerian Pemberd	Pelaksana	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Instansi Pemerintah	Dinas Lingkungan Hidu	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	BUMN/BUMD	Hutama Karya Infrastru	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Wiraswasta/Perusahan	Aswara Wedding & Org	Pemilik/Pemegang Sah	Lokal/Wiraswasta tidak
Tidak	24	Rp. 10.000.000 - Rp. 1	Perusahaan Swasta	TH Praonica	Tenaga Pengolahan da	Internasional/Multinasio
Ya	2	Rp. 10.000.000 - Rp. 1	Wiraswasta/Perusahan	NALA Synergyst	Top Management	Lokal/Wiraswasta tidak
Tidak	24	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	BUMN/BUMD	PT. Global Dharma Asr	Pengelola	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Deka Insight	Research Executive	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT May Sun Yvan (SKI	Staff Marketing	Internasional/Multinasio
Ya	5	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT JGC Indonesia	Asisten Tenaga Profes	Internasional/Multinasio
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	PT. Perkebunan Nusan	Krani Teknik	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. Sumber Bunga Sa	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	10	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	BUMN/BUMD	PUSAT PENELITIAN K	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	9	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Instansi Pemerintah	Kantor Desa	Staf pemerintahan	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	9	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Infomedia Nusanta	Back office	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	HPI Agro	Supervisor	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Abjure Chrysan Ca	Administrasi	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	PTPN V	Krani Tanaman	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Kayung Agro Lestar	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b

Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	PT Perkebunan Nusan	Karyawan Pelaksana	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta			
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta			
Ya	3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Multimas Nabati As	Tenaga Professional	Internasional/Multinasio
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. Mekarsari Alam Le	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT. Vads Indonesia	Agent Customer Servic	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	PT Perkebunan Nusan	Analisis QC	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Karya Terang Utama /	Staff Administrasi	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta			
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta			
Tidak	7	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Fap agri/Mandor 1	Tenaga Professional	Nasional/Wiraswasta b
Ya	4	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Muria Sumba Mani	Tenaga Professional	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Borneo Ketapang In	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	6	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Instansi Pemerintah	RSUD Dr. Ir. H. Ibnu S	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	11	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Sulung Ranch	Staf Accounting	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Astra Agro Lestari	Supervisor Financial	Internasional/Multinasio
Ya	2	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Multimas Nabati As	Tenaga Pengolahan da	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Sampoerna Agro Tb	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	HPI-Agro Perkebunan	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	6	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	Delta Duniatex 1	Teknisi	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Restorasi ekosistem ria	Water management	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	24	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Wiraswasta/Perusahan	Budidaya Tanaman kel	Pemilik/Pemegang Sah	Lokal/Wiraswasta tidak
Tidak	7	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	bank	marketing	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PERKEBUNAN KELAP	ADMIN PURCHASING	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Gelora Raga Nusan	Staff	Nasional/Wiraswasta b
Ya	4	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Bank Central Asia T	Customer Service Offic	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Wiraswasta/Perusahan	Ummi Snack	Tenaga Usaha atau Te	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	CITRA BORNEO INDA	Asisten Tenaga Profes	Internasional/Multinasio
Ya	6	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Instansi Pemerintah	Biro Administrasi Pimpi	Staff Tata Usaha Wakil	Nasional/Wiraswasta b

Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	HPI Agro	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Wilmar Group Indonesi	Foreman Quality Contr	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. REA Kaltim Plantat	Field Assistant	Internasional/Multinasio
Ya	1	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	Perusahaan Swasta	PT Agro Murni	Tenaga Professional	Internasional/Multinasio
Ya	6	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Cipta Futura	Staff Supervisor Traksi	Nasional/Wiraswasta b
Ya	4	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Lexon Anugrah Uta	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. Bangkitgiat Usaha	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Instansi Pemerintah	Polres Labusel	Operator	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. SBSL Perusahaan	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Gunung Selamat	Management Trainee	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Evans Indonesia	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. DELTAMAS SURY	Staff Admin	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	PT Perkebunan Nusan	Tenaga Pengolahan da	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Koperasi	Koperasi karya tani	Administrasi	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	12	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT Tunas Artha Gardat	CPC	Nasional/Wiraswasta b
Ya	6	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Wiraswasta/Perusahan	-	karyawan	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	2	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT MULIA SAWIT AGR	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	12	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Institusi/Organisasi Mul	Pengadilan Tinggi Aga	Pengelola Barang Milik	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Muria Sumba Manis	Heavy Equipment Staff	Nasional/Wiraswasta b
Ya	6	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Instansi Pemerintah	BPJS KETENAGAKER	CUSTOMER SERVICE	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	BUMN/BUMD	PT PG Rajawali I mem	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b

Ya	5	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	Politeknik LPP	Tendik	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	12	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Instansi Pemerintah	Pengadilan Tinggi Aga	Pelaksana Keuangan -	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Yayasan pendidikan	Yayasan Dhia El Widad	Bendahara	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Bank Rakyat Indonesia	Petugas Bansos	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Instansi Pemerintah	Kementerian Perhubun	Pegawai	Nasional/Wiraswasta b
Ya	6	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Outshourching	Adira finance	Tenaga Professional	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT daya sakti niaga	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Wiraswasta/Perusahan	Daffa Fashion/Perdaga	Tenaga Usaha atau Te	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	11	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Instansi Pemerintah	Kementerian Perhubun	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Pendidikan	Politeknik lpp yogyakar	SDM	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	PT Mitra Kerinci (ID FO	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. Cahaya Semesta E	Teknisi	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Wilmar Group Indonesi	Staff Departemen	Internasional/Multinasio
Tidak	15	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Leasing	Wom finance	Marketing	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	AEP, PERKEBUNAN	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Mukti Plantation	Staff Internal Audit	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	Wiraswasta/Perusahan	Komoditas	Pemilik/Pemegang Sah	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Instansi Pemerintah	Badan Pusat Statistik	PPL/Surveyor lapangan	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT. Duta Kekar Plasind	Supervisor Finishing	Nasional/Wiraswasta b
Ya	4	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	CV. Jawara Digital Indo	Tenaga Usaha atau Te	Lokal/Wiraswasta tidak
Tidak	9	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Pangan Berkah Sen	Staff	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	5	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Yudha Wahana Aba	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Syngenta Seed Ind	Tenaga Professional	Internasional/Multinasio
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Wiraswasta/Perusahan	PT tunas agro persada	technical support perta	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Pt Eagle High Plantatio	Asisten Tenaga Profes	Internasional/Multinasio
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	Konsultan	Learning Operations	Lokal/Wiraswasta tidak

Ya		4	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Institusi/Organisasi Mul	Politeknik LPP Yogyakarta	Admin Prodi	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya		2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	PT Perkebunan Nusantara	Staff	Nasional/Wiraswasta b
Ya		3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Jaya Trade Indone	Tenaga Usaha atau Te	Nasional/Wiraswasta b
Ya		3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Gula Putih Mataram	Teknisi	Internasional/Multinasio
Ya		1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Evans Indonesia, Bi	Asisten Tenaga Profes	Internasional/Multinasio
Ya		2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	BHL(Bumihutani Lestar	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya		3	> Rp. 20.000.0000	Wiraswasta/Perusahan	Jaya makmur kayu kuli	Pemilik/Pemegang Sah	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya		1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT BHUMI CAHAYA M	Staff Administrasi & Ac	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya		1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Gula Putih Mataram	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Tidak		9	< Rp. 1.000.000	Perusahaan Swasta	Seruung Kitchen and B	Waitress	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya		1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Buana Karya Bhakt	Asisten Replanting	Nasional/Wiraswasta b
Ya		4	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Perdagangan	Staff Administrasi	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya		2	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT Triputra Agro Persa	Management Trainee	Nasional/Wiraswasta b
Ya		2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Syngenta Seed Indo be	Middle Management	Internasional/Multinasio
Tidak		8	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	-	-	-	Lokal/Wiraswasta tidak
Tidak		7	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Instasi Pemerintah	DINAS LINGKUNGAN	Staff Bendahara	Nasional/Wiraswasta b
Ya		0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. Astra International	Finance Administration	Internasional/Multinasio
Ya		2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Aqur Property	First-line Management	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya		2	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PACC	Admin marketplace	Nasional/Wiraswasta b
Ya		3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Gemilang Ayu Perd	Tenaga Professional	Nasional/Wiraswasta b
Tidak		8	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Wilmar group , Perkebu	First-line Management	Internasional/Multinasio
Ya		1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT OKI Pulp and Paper	Teknisi	Internasional/Multinasio
Ya		1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	MSAL GRUP/ Kelapa S	Asisten RnD	Nasional/Wiraswasta b
Ya		2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Astra Credit Companie	Staff Telemarketing	Nasional/Wiraswasta b
Ya		1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perguruan Tinggi	Politeknik LPP Yogyakarta	Staff Perguruan Tinggi	Nasional/Wiraswasta b
Tidak		19	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT. Karya Anugerah Ja	Tenaga Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	1.6		Rp. 10.000.000 - Rp. 1	Perusahaan Swasta	Halliburton	Drilling Fluid Laborator	Internasional/Multinasio
Tidak		8	< Rp. 1.000.000	Wiraswasta/Perusahan	Thrift shop	Host live	Lokal/Wiraswasta tidak

Ya	-1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Sukses Megah Aba	First-line Management	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT. Musirawas Citrahar	Supervisor	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	Perusahaan Swasta	Kalimantan Plantation	Kepala Tata Usaha	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	Politeknik LPP Yogyakarta	Tenaga Professional	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Agro Indomas	Tenaga Pengolahan da	Internasional/Multinasio
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Bumitama Gunajay	Administrasi	Nasional/Wiraswasta b
Ya	4	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Wiraswasta/Perusahan	Bimbel Privat	Pemilik/Pemegang Sah	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT MITRA ADIPUTRO	FINANCE	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	6	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Superkrane mitra utam	Staff	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Wiraswasta/Perusahan	Star Bimble, Pendidika	Pemilik/Pemegang Sah	Lokal/Wiraswasta tidak
Tidak	7	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Indo Gula Pastika B	Foreman Produksi	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT. Global alih daya (a	Staff	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Advanta	Tenaga Professional	Internasional/Multinasio
Ya	6	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Wiraswasta/Perusahan	Minimarket	Tenaga Usaha atau Te	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	SANS HOTEL FINEST	Top Management	Nasional/Wiraswasta b
Ya	3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Baking world	Freepance Fasilitator	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Triputra agro persada	Tenaga Professional	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Lembaga pendidikan	SMK GULA RAJAWAL	Tenaga pendidik	Nasional/Wiraswasta b
Ya	8	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Mitra Bisnis Keluarga V	Wakil Kepala Cabang	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Mukti	Staf	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT. ZENITH UTAMA M	Admin	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	VADS Indonesia Projec	Karyawan	Internasional/Multinasio
Tidak	8	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Lontar papyrus pulp	Tenaga Usaha atau Te	Internasional/Multinasio
Ya	0	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	Perusahaan Swasta	Hasnur Riung Sinergi d	First-line Management	Internasional/Multinasio
Tidak	8	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT Panda Corp Indo	Team leader	Lokal/Wiraswasta tidak

Ya	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Vads Indonesia	Tenaga Professional	Internasional/Multinasio
Ya	3	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Lontar Papyrus Pul	Teknisi	Internasional/Multinasio
Ya	2	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Mulai Sawit Agro Lesta	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Organisasi Non-Profit/L	KOMIDA	Tenaga Usaha atau Te	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	8	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Wiraswasta/Perusahan	Dekorasi	Tenaga Usaha atau Te	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	5	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT Global Surya Televi	Admin Keuangan	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	Sumber Baru Citra Mob	Sales Marketing	Nasional/Wiraswasta b
Ya	0	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	PT Bumitama Gunajay	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Ya	6	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	VJ Store	Tenaga Usaha atau Te	Nasional/Wiraswasta b
Ya	1	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	Wiraswasta/Perusahan	Warung makan ayam g	Pemilik/Pemegang Sah	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Ivo Mas Tunggal	PKWT	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	1	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Wiraswasta/Perusahan	Administrasi keuangan	Tenaga Professional	Internasional/Multinasio
Ya	6	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. AEP	Asisten Trainee	Internasional/Multinasio
Ya	2	< Rp. 1.000.000	Buka tempat cuci moto	Cuci motor dan mobil	Punya teman	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	5	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Indotruck Utama (Deal	Sales Executive	Nasional/Wiraswasta b
Ya	8	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT Ledo lestari	Karyawan	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	Politeknik LPP Yogyakarta	Laboran	Nasional/Wiraswasta b
Ya	2	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Berkah Manis Mak	First-line Management	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	7	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT. Kurnia Ciptamoda	Management Trainee	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	8	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT PANCA NUSA PER	Tenaga Professional	Nasional/Wiraswasta b
Ya	4	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	PT Eon Chemical Putra	Teknisi	Nasional/Wiraswasta b

Ya	3	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Kontraktor Alat Berat	PT.Agro Sentosa Gand	Tenaga Pengolahan da	Internasional/Multinasio
Ya	5	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Bank BCA	Tenaga Usaha atau Te	Nasional/Wiraswasta b
Tidak	0	< Rp. 1.000.000	Wiraswasta/Perusahan	-	Asisten Tenaga Profes	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	5	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	PT VADS	Admin	Internasional/Multinasio
Ya	0	> Rp. 20.000.0000	Wiraswasta/Perusahan	Milik keluarga	Pemilik/Pemegang Sah	Lokal/Wiraswasta tidak
Tidak	6	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Wiraswasta/Perusahan	PT. Semangat Gembal	Teknisi	Lokal/Wiraswasta tidak
Ya	1	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Pt. Cipta usaha sejati	Asisten Tenaga Profes	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	PT Perkebunan Nusan	Admin Umum	Nasional/Wiraswasta b
Ya	5	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Dagang	Tenaga Tata Usaha	Lokal/Wiraswasta tidak

saat ini telah sesuai	nda saat ini sesuai de	a dalam pembiayaan	apakah Pemberi Beas	g paling tepat/sesuai	cara Anda mendapatk	ansi bidang studi deng
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Kementerian Keuangan	Setingkat Lebih Tinggi	Ikatan dinas	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	brin	Setingkat Lebih Tinggi	Ikatan dinas	Bidang studi saya sang
Tidak	Tidak	Beasiswa Perusahaan/	PT Kocar kacir	Setingkat Lebih Renda	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Platform pencarian kerj	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Pemerintah	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Tes cpns	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Universitas/P	Peningkatan Prestasi A	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya hany
Ya	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Menghubungi instansi p	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Dikti	Tingkat yang Sama	Menghubungi perusaha	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Badan Pengelola Dana	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	BPDPKS	BPDPKS	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Universitas/P	Internal Kampus Polite	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya sang

Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP KS	Tingkat yang Sama	Informasi Lowongan ke	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP KS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Menghubungi perusaha	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Dapenbun	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	BPDP-KS	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Tidak	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Setingkat Lebih Tinggi	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP Kelapa Sawit	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Membangun usaha sen	Bidang studi saya sang
Tidak	Tidak	Beasiswa Perusahaan/	bpdpks	Tidak Perlu Pendidikan	Rekan/relasi/keluarga	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS (BADAN PE	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Menghubungi perusaha	Bidang studi saya hany
Ya	Tidak	Biaya Sendiri	Orang tua	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Csr Citra Borneo Indah	Setingkat Lebih Tinggi	Ikatan dinas	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	Badan Pengelola Dana	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Tidak Relevan Sama S

Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Membangun usaha sen	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa BPDPKS	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Universitas/P	Politeknik LPP Yogyakarta	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Ortu	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Beasiswa Pemerintah	Badan Pengelola Dana	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP Kelapa Sawit	Setingkat Lebih Renda	Membangun usaha sen	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Beasiswa Pemerintah	Bpdp ks	Setingkat Lebih Renda	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Tidak	Tidak	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak Perlu Pendidikan	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Pemerintah Kabupaten	Setingkat Lebih Tinggi	Tes CPNS Mandiri	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Badan Pengelola Dana	Setingkat Lebih Tinggi	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang

Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Pemerintah Kabupaten	Setingkat Lebih Tinggi	Tes CPNS Mandiri	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP KS	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya sang
Tidak	Tidak	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Setingkat Lebih Tinggi	Menghubungi perusaha	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PT Perkebunan Nusant	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP KS	Tingkat yang Sama	Menghubungi instansi p	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Membangun usaha sen	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PTPN IV	Tingkat yang Sama	CPNS	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Universitas/P	Beasiswa internal polite	Setingkat Lebih Tinggi	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PTPN IV	Setingkat Lebih Tinggi	Ikut rekrumen yang dia	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PT. Perkebunan Nusan	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-		Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa BPDPKS	BPDPKS	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Mencari melalui Job Fa	Tidak Relevan Sama S
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Orang tua	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri dan Beas	Kopertis Wilayah 5	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	wa grup	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Badan Pengelola Dana	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Universitas/P	Internal Kampus	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany

Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PT. Perkebunan Nusan	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PTPN 3	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Universitas/P	BPDPKS (Badan penye	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Membangun usaha sen	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa BPDP-KS HB	Badan Pengelola Dana	Setingkat Lebih Tinggi	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Tidak	Beasiswa Perusahaan/	PTPN III Holding	Setingkat Lebih Renda	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PTPN III	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Tidak Perlu Pendidikan	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Melalui Grup WhatsApp	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Bidikmisi	Setingkat Lebih Tinggi	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Beasiswa Pemerintah	Bpdpks	Setingkat Lebih Renda	Rekan/relasi/keluarga	Tidak Relevan Sama S
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	Orang Tua	Setingkat Lebih Tinggi	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Ya	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Mencari di Website Car	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP KS	Setingkat Lebih Tinggi	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PTPN III Persero	Setingkat Lebih Tinggi	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	PT. Perkebunan Nusan	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S

Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Beasiswa BPDPKS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa BPDPKS	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Setingkat Lebih Tinggi	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Beasiswa BPDP KS	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Membangun usaha sen	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Menghubungi instansi p	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	Badan Pengelola Dana	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Ptpn 3	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya hany
Ya	Tidak	Beasiswa Perusahaan/	Rajawali 1	Setingkat Lebih Tinggi	Ikatan dinas	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Menghubungi perusaha	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Mendapatkan bantuan	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Orang tua	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Bidikmisi (pemerintah)	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Universitas/P	Politeknik LPP Yogyakarta	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Informasi dari sosial m	Tidak Relevan Sama S

Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	Orang Tua	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	PTPN III	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Tidak	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tidak Perlu Pendidikan	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Tidak	Beasiswa Perusahaan/	PTPN III	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Dapenbun	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak Perlu Pendidikan	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP KS	Tingkat yang Sama	Membangun usaha sen	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	Orang tua	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tingkat yang Sama	Informasi dari grup alu	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Tidak Perlu Pendidikan	Dihubungi oleh pember	Tidak Relevan Sama S
Tidak	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Dana Pensiun Perkebu	Setingkat Lebih Tinggi	Mengikuti Recruitment	Bidang studi saya hany
Tidak	Tidak	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	PTPN 3	Setingkat Lebih Tinggi	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Tidak Relevan Sama S
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Tidak Relevan Sama S
Tidak	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Renda	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Dapenbun	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany

Tidak	Tidak	Beasiswa Pemerintah	Badan Pengelola Dana	Tidak Perlu Pendidikan	Rekan/relasi/keluarga	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Bpdpks	Tingkat yang Sama	Membangun usaha sen	Bidang studi saya hany
Tidak	Ya	Beasiswa Perusahaan/	Ptpn 3	Setingkat Lebih Tinggi	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Beasiswa Perusahaan/	BPDPKS	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Setingkat Lebih Tinggi	Membangun usaha sen	Bidang studi saya sang
Tidak	Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak Perlu Pendidikan	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Beasiswa Pemerintah	Badan pengelola dana	Tingkat yang Sama	Jejaring media social (i	Bidang studi saya sang
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Dihubungi oleh pember	Bidang studi saya hany
Ya	Ya	Biaya Sendiri	-	Tingkat yang Sama	Memilik jejaring/networ	Bidang studi saya hany

dengan pendidikan A	an Pendidikan di Jenj	erja, pilih alasan yang	dapatan Anda per Bul	aan/instansi/institusi	uran Tempat Kerja ya	ng Anda Inginkan Ses
Saya lebih suka bekerj	Ya					
		Masih Belajar/ Melanjut	> Rp. 20.000.0000	Instasi Pemerintah	Internasional/Multinasio	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Ya					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Belajar/ Melanjut	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	Perusahaan Swasta	Internasional/Multinasio	Ya
Saya belum mendapatk	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya lebih suka bekerj	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya dapat memperoleh	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Belajar/ Melanjut	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Instasi Pemerintah	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Ya					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Ya					
Di pekerjaan ini saya m	Ya					
		Masih Mencari Pekerja	< Rp. 1.000.000	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Tidak
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Relevan	Tidak					

Pekerjaan saya sekara	Ya					
		Sibuk dengan Keluarga	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.000.000	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Sibuk dengan Keluarga	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.500.000	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Ya					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Pekerjaan saya relevan	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.500.000	Belum ada	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.000.000	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Ya					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya dipromosikan ke	Ya					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Pekerjaan saat ini men	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.000.000	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Ya					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Ya					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
		Masih Belajar/ Melanjut	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.500.000	Institusi/Organisasi Mul	Internasional/Multinasio	Ya
Pada awal meniti karir i	Ya					

Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
		Sibuk dengan Keluarga	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Tidak
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Saya dipromosikan ke	Tidak					
		Masih Belajar/ Melanjut	< Rp. 1.000.000	BUMN/BUMD	Internasional/Multinasio	Ya
		Masih Belajar/ Melanjut	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	< Rp. 1.000.000	Belum bekerja	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Lokal/Wiraswasta tidak	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Instansi Pemerintah	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
RELEVAN	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Ya					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					

Di pekerjaan ini saya m	Ya					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Ya					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Saya lebih suka bekerj	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Internasional/Multinasio	Ya
Pengalihan posisi pada	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 10.000.000 - Rp. 1	Wiraswasta/Perusahan	Internasional/Multinasio	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					

Pekerjaan saya sekara	Ya					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya dapat memperoleh	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
sesuai	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Ya					
Sudah sesuai dengan j	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Ya					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					

Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Belajar/ Melanjut	Rp. 10.000.000 - Rp. 1	Organisasi Non-Profit/L	Internasional/Multinasio	Tidak
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Ya					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Saya belum mendapatk	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Relevan	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Relevan	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Ikatan dinas	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Ya					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 10.000.000 - Rp. 1	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Saya belum mendapatk	Tidak					

		Masih Belajar/ Melanjut	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	Perusahaan Swasta	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Institusi/Organisasi Mul	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Lokal/Wiraswasta tidak	Ya
Pada awal meniti karir i	Tidak					
		Masih Belajar/ Melanjut	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	Perusahaan Swasta	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Saya sampai tahap wa	< Rp. 1.000.000	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Saya dapat memperoleh	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
		Baru resain. O	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	Perusahaan Swasta	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan ini saya juga	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 5.000.000 - Rp. 7.5	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya saat ini	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Lokal/Wiraswasta tidak	Tidak
Saya belum mendapatk	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Ya					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					
Saya belum mendapatk	Tidak					

Saya dapat memperoleh	Tidak					
		Masih Belajar/ Melanjut	> Rp. 20.000.0000	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Tidak
		Masih Mencari Pekerja	< Rp. 1.000.000	Perusahaan Swasta	Lokal/Wiraswasta tidak	Ya
Pada awal meniti karir i	Tidak					
Pekerjaan saya saat ini	Ya					
Di pekerjaan ini saya m	Ya					
Di pekerjaan ini saya m	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 2.500.000 - Rp. 5.0	BUMN/BUMD	Nasional/Wiraswasta b	Ya
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 7.500.000 - Rp. 10.	BUMN/BUMD	Internasional/Multinasio	Ya
Saya belum mendapatk	Tidak					
		Masih Mencari Pekerja	Rp. 1.000.000 - Rp. 2.5	Perusahaan Swasta	Nasional/Wiraswasta b	Ya
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Tidak					
Pekerjaan saya sekara	Ya					

Yang Anda Inginkan	sebagaimana dalam pembiayaan	siswa saat anda menemukannya	di Jenjang Pendidikan di	Japan mana yang menukurnya	pembayaran selama	Pemberi Beasiswa
					Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Ya		Biaya Sendiri	-
					Beasiswa Perusahaan/	brin
Ya	Biaya Sendiri	-	Ya	Psikotes, Interview Use	Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Ya	Psikotes	Biaya Sendiri	-
					Biaya Sendiri	-
					Biaya Sendiri	-
					Biaya Sendiri	-
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Interview User		

					Biaya Sendiri	-
Ya	Beasiswa Perusahaan/	Bpdp pks	Tidak	Test/uji Kompetensi/keterampilan kerja		
Ya	Beasiswa BPDP-KS	BPDP-KS	Tidak	Seleksi administrasi		
					Biaya Sendiri	-
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Seleksi administrasi		
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Psikotes, Interview User		
					Biaya Sendiri	-
					Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Interview HRD/Psikolog		
					Biaya Sendiri	-
					Biaya Sendiri	-
Ya	Beasiswa Pemerintah	BIDIKMISI	Ya	Psikotes, Test/uji Komp	Beasiswa Pemerintah	LPDP
					Dibantu oleh seseorang	-

Ya	Beasiswa Perusahaan/	Bpdp pks	Tidak	Interview HRD/Psikolog, Interview User, Test/uji Kompetensi/keterampi		
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Interview User		
Tidak	Biaya Sendiri	-	Ya	Psikotes	Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Ya	Test/uji Kompetensi/ket	Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya orang tua	-	Tidak	Psikotes		
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tidak	Test/uji Kompetensi/keterampilan kerja		
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Psikotes		
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Interview HRD/Psikolog		
Ya	Orang tua	-	Tidak	Psikotes		
Ya	Beasiswa Perusahaan/	Bpdpks	Tidak	Interview HRD/Psikolog		
					Biaya Sendiri	-

					Biaya Sendiri	-
					Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Seleksi administrasi		
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Interview User		
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDPKS	Tidak	Interview User		
Ya	Beasiswa Perusahaan/	Dapenbun yang disalur	Tidak	Interview User		
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP KS (Badan Pen	Tidak	Psikotes, Interview HRD/Psikolog, Test/uji Kompetensi/keterampilan ke		

					Biaya sendiri dan bantu	-
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Psikotes, Interview User		
					Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Seleksi administrasi, Psikotes		
					Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Test/uji Kompetensi/keterampilan kerja		

Ya	Beasiswa Pemerintah	Dalam Menempuh pen	Ya	Tidak ada	Beasiswa Universitas/P	Kampus LPP
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Interview User		
					Biaya Sendiri	-
Ya	Beasiswa Universitas/P	BPDPKS	Tidak	Tidak ada		
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Seleksi administrasi, Interview User		
Ya	Biaya Orang Tua	-	Tidak	Psikotes, Interview HRD/Psikolog		
					Biaya Sendiri	-
Ya	Beasiswa orang tua	-	Tidak	Interview User		

Ya	Biaya Sendiri	-	Ya	Interview HRD/Psikolog	Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Seleksi administrasi		
Ya	Beasiswa Perusahaan/	Beasiswa BPDPKS (b	Tidak	Interview User		
Ya	Biaya Sendiri	-	Ya	Psikotes, Interview HR	Biaya Sendiri	-
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Interview User		
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Tidak ada		
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Interview HRD/Psikolog		
Ya	Biaya Sendiri	- biaya sendiri	Tidak	Psikotes, Interview User		
Ya	Beasiswa Perusahaan/	Yayasan Inspirasi Indo	Tidak	Interview User		
Tidak	Biaya Sendiri	Pemerintah Daerah	Tidak	Seleksi administrasi		
					Biaya Sendiri	

Tidak	Biaya Sendiri	-	Ya	Tidak ada	Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Psikotes		
					Biaya Sendiri	-
					Biaya Sendiri	-
Ya	Biaya Sendiri	-	Tidak	Interview User		
Ya	Beasiswa Pemerintah	BPDP-KS	Tidak	Interview User		
Ya	Biaya Sendiri	Orang tua	Tidak	Interview HRD/Psikolog		
					Biaya Sendiri	-

an Tinggi selama mel	Program Studi selama	uk melanjutkan kuliah	us melanjutkan kuliah	njutkan Kuliah ke yan	setelah lulus?) Catata	pekerjaan tersebut? .
Universitas Indonesia	Akuntansi	2011		Ingin melanjutkan pend	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui penempatan ke
UI	Teknik Industri	2010	2013	Mencari kesibukan	> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
UI	UI	2030	2100	goji	Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Iklan di Koran,
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
UGM	magister manajemen	2021	target 2023	Membuka peluang yan	Saya Belum Mendapat	Membangun jejaring (n
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Tes cpns
					Sudah Bekerja Sebelu	Dihubungi oleh perusa
					Sudah Bekerja Sebelu	Membangun jejaring (n
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui penempatan ke
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melamar ke Perusahaa
Universitas Gadjah Ma	Bisnis Perjalanan Wisa	2021	2023	memenuhi klasifikasi re	Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
Sekolah Tinggi Pariwis	Pariwisata	2021	2022		> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
Universitas Trisakti	S1 Manajemen	2021	2024	Karena requirements p	< 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun jejaring (n
Universitas Gadjah Ma	D4 Bahasa Inggris	2019	2022	Karena memerlukan de	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Iklan di Koran,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Bursa/Pameran Kerja,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun jejaring (n
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O

Universitas Terbuka	Agribisnis	2022	-	Untuk menambah ilmu	3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					Saya Belum Mendapat	Belum bekerja
Universitas Jayabaya	Teknik kimia	2023	2024	Untuk prospek kerja ya	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Bursa/Pameran Kerja,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
Universitas Terbuka	Akuntansi	2022	2023	Agar jenjang karir saya	> 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
Universitas Jayabaya J	Teknik Kimia	2023	2024	Untuk jenjang karir yan	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Memperoleh informasi
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun bisnis sen
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
UNIVERSITAS TERBU	AKUNTANSI	2023	-	AGAR BISA MENITI KA	< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Bursa/Pameran Kerja
Universitas Gadjah Ma	Perbankan	2019	2021	Upgrade ilmu, untuk m	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
					Sudah Bekerja Sebelu	Membangun bisnis sen
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
UGM	Magister Manajemen	2023	2025	Pekerjaan yang diimpik	Saya Belum Mendapat	Bursa/Pameran Kerja,
Universitas Dharmawa	S1 Akuntansi	2022	Masih proses	Menurut saya, belajar ti	3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui relasi (misalnya

					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui relasi (misalnya
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
lan kerja					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Iklan di Koran,
Mercu Buana	Agroteknologi	2022	2024	Agar bisa mendapatka	3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
-	Agroteknologi	2022	-	-	Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui relasi (misalnya
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melamar ke Perusahaa
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Bursa/Pameran Kerja,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Dihubungi oleh perusa
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Informasi Pend
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
UNIVERSITAS TERBU	MANAJEMEN	2022	2023	UNTUK JENJANG KAR	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					Sudah Bekerja Sebelu	Memperoleh informasi

Universitas Terbuka	Akuntansi	S1	sedang berjalan	menambah ilmu	3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Membangun jejaring (n
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Informasi Pend
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Iklan di Koran,
Universitas Mercubuan	Akuntansi	2021	2023	Jenjang Karir yang lebi	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui relasi (misalnya
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Dihubungi oleh perusa
					Sudah Bekerja Sebelu	Perusahaan datang ke
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Membangun bisnis sen
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Bursa/Pameran Kerja,
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Bursa/Pameran Kerja,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melamar ke Perusahaa
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui relasi (misalnya
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Membangun bisnis sen
rja					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O

Universitas Janabadra	S1 Teknik Mesin	2022	Inshaallah 2024	Rencana masa depan	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui penempatan ke
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Memperoleh informasi
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Membangun bisnis sen
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					Sudah Bekerja Sebelu	Memperoleh informasi
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Apply di website career
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Iklan di Koran,
Institute Perbanas Jaka	Akuntansi	2023-		Meningkatkan jenjang k	< 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun jejaring (n
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Iklan di Koran,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
Universitas Janabadra	Teknik Mesin	2023	2025	untuk memperoleh jenj	3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Dihubungi oleh perusa
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Bursa/Pameran Kerja,

					< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
Politeknik LPP	Pengelolaan Perkebun	2022	2023	Mendapatkan pekerjaa	Sudah Bekerja Sebelu	Melalui relasi (misalnya
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Dihubungi oleh perusa
					Saya Belum Mendapat	Bursa/Pameran Kerja,
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui relasi (misalnya
UNIVERSITAS TERBU	AKUNTANSI	2023	2025	MEMPEROLEH GELA	Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Iklan di Koran,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun bisnis sen
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun jejaring (n
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Iklan di Koran,
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					Sudah Bekerja Sebelu	Dihubungi oleh perusa
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Membangun jejaring (n
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui relasi (misalnya
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui relasi (misalnya
					Sudah Bekerja Sebelu	Ikatan dinas
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melamar ke Perusahaa
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
Universitas Terbuka	Akuntansi	2023	2025	Agar pendidikan yg did	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O

Universitas Terbuka	Agrotek	2023	2025	Ya	< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
Pancabudi	Agro	22	-	-	< 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Memperoleh informasi
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun bisnis sen
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Saya Belum Mendapat	Melamar ke Perusahaa
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					Sudah Bekerja Sebelu	Bursa/Pameran Kerja,
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Membangun bisnis sen
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					Sudah Bekerja Sebelu	Memperoleh informasi
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Membangun jejaring (n
					Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
					3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Iklan di Koran,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui relasi (misalnya
Universitas Mercu Bua	S1-Teknologi Hasil Per	2023	2025	Jenjang karir	3 - 6 Bulan Sebelum Lu	Membangun jejaring (n
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Iklan di Koran,
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Menghubungi agen ten
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa

					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melamar ke Perusahaa
Institus Teknologi Dirga	Teknik Industri	2023	-	Agar mudah mencari p	Saya Belum Mendapat	Bursa/Pameran Kerja,
					Saya Belum Mendapat	Melamar ke Perusahaa
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
Lpp	Pengelolaan perkebun	2022	2023	Ingin mendapatkan pen	Saya Belum Mendapat	Melalui Iklan di Koran,
Universitas Terbuka Yo	Manajemen	2023	2024	Keterbukaan karir	Sudah Bekerja Sebelu	Melalui Internet/Iklan O
					Sudah Bekerja Sebelu	Melalui relasi (misalnya
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Memperoleh informasi
					Saya Belum Mendapat	Melalui Internet/Iklan O
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
					> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O
					< 6 Bulan Sesudah Lul	Dihubungi oleh perusa
Politeknik Lpp	Akuntansi D3	-	-	-	> 6 Bulan Sesudah Lul	Melalui Internet/Iklan O

lamar (lewat surat atau lamaran Anda)	respon lamaran Anda	nsi/ institusi yang mengirim Anda	Hadapi ketika mencari pekerjaan dan menjadi pertimbangan ini yang menjadi			
1	1	1	Kurangnya pengalaman	Tidak	5	4
5	3	3	Kurangnya pengalaman	Tidak	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting
10000	100	100	Kegagalan di saat wawancara	Ya, tapi saya belum pernah	4 Penting	4 Penting
4	2	2		Tidak	4 Penting	4 Penting
7	2	1	Minimnya tawaran untuk	Tidak	4 Penting	3 Kurang Penting
50	20	7	Minimnya tawaran untuk	Tidak	6 Sangat Penting Sekali	5 Sangat Penting
7	1	1	Minimnya tawaran untuk	Tidak	4 Penting	4 Penting
88	70	70	Keahlian dan keterampilan	Ya, karena saya ingin menjadi	6 Sangat Penting Sekali	4 Penting
0	15	13	Minimnya tawaran untuk	Tidak	4 Penting	4 Penting
200	50	30	Kurangnya pengalaman	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
10	5	3	Kurangnya pengalaman	Tidak	4 Penting	4 Penting
2	4	4	Minimnya tawaran untuk	Tidak	6 Sangat Penting Sekali	5 Sangat Penting
3	2	1	Kurangnya pengalaman	Tidak	4 Penting	3 Kurang Penting
5	3	3	Minimnya tawaran untuk	Tidak	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
2	2	2	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Sekali	3 Kurang Penting
0	0	0	daya tampung/kuota lowongan	Tidak	4 Penting	4 Penting
10	5	5	-	Sudah bekerja	4 Penting	4 Penting
80	20	12	Kegagalan di saat wawancara	Tidak, tapi saya sedang	5 Sangat Penting	4 Penting
50	10	3	Minimnya tawaran untuk	Tidak	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting
10	4	4	Minimnya tawaran untuk	Tidak	4 Penting	4 Penting
20	5	0	Minimnya tawaran untuk	Tidak, tapi saya sedang	6 Sangat Penting Sekali	5 Sangat Penting
7	5	4	Restu Orang Tua	Sudah Bekerja	5 Sangat Penting	4 Penting
315	12	4	Kurangnya pengalaman	Tidak, tapi saya sedang	6 Sangat Penting Sekali	6 Sangat Penting Sekali
20	7	4	Kurangnya pengalaman	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
20	10	10	Kegagalan di saat wawancara	Tidak	4 Penting	4 Penting
6	3	3	Kegagalan di saat wawancara	Tidak	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
6	5	4	Kegagalan pada proses	Ya, tapi saya belum pernah	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
50	10	4	Minimnya tawaran untuk	Tidak	6 Sangat Penting Sekali	5 Sangat Penting
20	15	15	Karna tidak sesuai dengan	Sudah bekerja	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting
7	7	4	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Sekali	4 Penting

25	20	15	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
12	4	0	Minimnya tawaran untu	Tidak	4 Penting	4 Penting
2	0	0	Kegagalan pada prose	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
5	4	3	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
20	15	10	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	3 Kurang Penting
5	5	5	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
20	6	3	Kurangnya pengalama	Saya ingin mencari pek	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
36	5	5	Terbatasnya informasi l	Tidak	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
12	5	5	Kegagalan pada prose	Ya, tapi saya belum pa	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting
20	5	1	Kegagalan pada prose	Ya, tapi saya belum pa	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
8	4	4	Kurangnya pengalama	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting
50	10	4	Kegagalan di saat waw	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting
8	5	5	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
7	2	1	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
100	20	7	Kegagalan pada prose	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
50	2	2	Kegagalan pada prose	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting
6	6	3	Kurangnya pengalama	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
4	3	2	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
2	2	2	Tidak ada kendala	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
5	3	3	Kurangnya pengalama	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
8	5	5	Kegagalan pada prose	Tidak	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
15	10	5	Belum rezeki	Tidak, tapi saya sedang	5 Sangat Penting	4 Penting
15	15	7	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	4 Penting
50	20	15	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	5 Sangat Penting
6	1	0	Kurangnya pengalama	Tidak	4 Penting	4 Penting
20	7	4	Kegagalan di saat waw	Tidak	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
50	5	1	Kurangnya pengalama	Ya	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
5	1	1	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	5 Sangat Penting	4 Penting
1	1	3	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Seka	3 Kurang Penting
10	7	2	Sering gagal di tes pert	Tidak	4 Penting	4 Penting
60	5	2	Minimnya tawaran untu	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting

2	2	2	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	5 Sangat Penting
10	5	5	Kurangnya pengalama	Ya, tapi saya belum pa	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting
15	3	0	Kegagalan pada prose	Tidak	4 Penting	4 Penting
20	5	0	Minimnya tawaran untu	Tidak	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
3	2	2	Asisten lapangan selalu	Tidak	4 Penting	4 Penting
7	5	5	Kurangnya pengalama	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	5 Sangat Penting
50	20	10	Minimnya tawaran untu	Tidak	4 Penting	3 Kurang Penting
0	0	0	Kegagalan di saat waw	Blum lulus	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
0	0	0	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
2	1	1	Terbatasnya informasi l	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	5 Sangat Penting
30	15	5	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	4 Penting
20	10	5	Kurangnya pengalama	Ya, tapi saya belum pa	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
2	2	2	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
15	5	5	Kurangnya pengalama	Ya, saya akan mulai be	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
2	2	2	Minimnya tawaran untu	Tidak, tapi saya sedang	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
5	2	2	Kegagalan di saat waw	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	5 Sangat Penting
25	5	3	Minimnya tawaran untu	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
9	7	5	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	4 Penting
6	5	3	Terbatasnya informasi l	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
3	3	2	Kurangnya pengalama	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	4 Penting
3	8	5	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	5 Sangat Penting
20	10	10	Tidak ada kendala	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
2	0	0	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
30	3	3	Kurangnya pengalama	Tidak	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
100	10	5	Kegagalan pada prose	Ya	4 Penting	4 Penting
5	2	2	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	4 Penting
13	4	4	Kurangnya pengalama	Tidak	4 Penting	4 Penting
50	30	25	Setelah Tes Tahap Akh	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
40	25	20	Kurangnya pengalama	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
4	3	3	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	4 Penting
1	1	1	Tidak ada kendala	sembari menunggu pan	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka

10	3	2	Minimnya tawaran untu	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
50	30	25	Setelah Tes Tahap Akh	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
5	5	5	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	5 Sangat Penting
10	6	4	Terbatasnya informasi l	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	4 Penting
1	1	0	Tidak ada kendala	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
10	5	5	Terbatasnya informasi l	Tidak	4 Penting	4 Penting
10	4	3	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
5	5	3	Kurangnya pengalama	Ya, saya akan mulai be	4 Penting	4 Penting
101	45	30	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
3	2	2	Minimnya tawaran untu	Ya, tapi saya belum pa	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
0	0	0	Minimnya tawaran untu	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
50	15	2	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
8	4	4	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
200	50	20	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
6	4	3	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	5 Sangat Penting	4 Penting
12	4	4	Minimnya tawaran untu	Tidak	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
0	0	0	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
5	3	2	Kegagalan pada prose	Ya, saya akan mulai be	4 Penting	3 Kurang Penting
3	3	3	Kurangnya pengalama	Tidak, tapi saya sedang	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
50	20	10	Minimnya tawaran untu	Tidak	3 Kurang Penting	4 Penting
3	7	6	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	4 Penting
10	5	5	Kurangnya pengalama	Ya, saya akan mulai be	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
50	5	5	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
15	8	4	Kegagalan pada tes ke	Tidak	4 Penting	3 Kurang Penting
10	4	3	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
10	7	3	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting
2	0	1	Kurangnya pengalama	Tidak	4 Penting	4 Penting
10	8	8	Kurangnya pengalama	Tidak	2 Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
7	3	3	Minimnya tawaran untu	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	3 Kurang Penting
100	50	40	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	5 Sangat Penting	4 Penting
3	3	3	Panggilan interview ker	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka

6	3	3	Kegagalan pada tes ke	Tidak	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting
2	2	2	Kurangnya pengalaman	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
5	3	1	minimnya tawaran untu	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
2	1	1	Tidak ada kendala	Ya, tapi saya belum pa	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
3	3	3	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
7	4	4	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	3 Kurang Penting
1	1	0	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
6	1	4	Lowongan yang disedia	Ya, tapi saya belum pa	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
5	5	5	Kegagalan di saat waw	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting
20	2	0	Minimnya tawaran untu	Ya, seminggu terakhir s	5 Sangat Penting	4 Penting
3	3	2	Kendala yang dihadapi	Saya sudah bekerja	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
100	20	20	Kegagalan pada prose	Tidak	4 Penting	4 Penting
125	10	5	Minimnya tawaran untu	Tidak, saya sudah diter	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting
10	5	5	Minimnya tawaran untu	Tidak, tapi saya sedang	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
5	3	3	Kurangnya pengalaman	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting
4	4	3	Kegagalan di saat waw	Ya, saya akan mulai be	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
25	15	10	Minimnya tawaran untu	Sudah bekerja	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting
15	5	3	Di jobdesk tersebut me	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
200	10	5	Kurangnya pengalaman	Tidak, tapi saya sedang	5 Sangat Penting	4 Penting
30	26	26	Kurangnya pengalaman	Tidak	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting
89	27	27	Kegagalan di saat waw	Tidak	6 Sangat Penting Seka	3 Kurang Penting
10	7	3	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	4 Penting
50	10	6	Kegagalan di saat waw	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
6	4	4	Terbatasnya informasi l	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	5 Sangat Penting
500	5	3	Minimnya tawaran untu	Ya, tapi saya belum pa	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
15	10	8	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	4 Penting
2	2	2	Tidak ada kendala	tidak, saya sudah beke	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
15	3	3	Kegagalan pada prose	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
100	8	5	Kegagalan pada prose	Ya, tapi saya belum pa	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
2	20	10	Kegagalan pada tes ke	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
30	20	15	Terbatasnya informasi l	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting

10	1	1	Kurangnya pengalama	Tidak	4 Penting	5 Sangat Penting
1	1	1	Tidak ada kendala	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
2	2	1		Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
5	3	2		Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
9	5	3	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
70	6	3	Kurangnya pengalama	Ya, tapi saya belum pa	1 Sangat Tidak Penting	3 Kurang Penting
7	4	3	Kegagalan pada prose	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
4	4	4	Kegagalan di saat waw	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
22	15	10	Kegagalan di saat waw	Ya, saya akan mulai be	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
50	20	20	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
10	9	8	Kurangnya pengalama	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
10	8	4	Kegagalan di saat waw	Tidak, tapi saya sedang	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
50	20	10	Kegagalan di saat waw	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
20	6	6	Kegagalan pada prose	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	4 Penting
100	1	1	Minimnya tawaran untu	Ya, sedang mencari pe	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting
20	5	5	Minimnya tawaran untu	Tidak	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
10	3	3	Kegagalan di saat waw	Ya, tapi saya belum pa	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
2	2	2	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
100	20	10	Minimnya tawaran untu	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
30	20	15	Kurangnya pengalama	Tidak, tapi saya sedang	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting
21	3	2	Minimnya tawaran untu	Ya, saya tetap mencari	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
3	3	3	Minimnya tawaran untu	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
0	0	0	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
4	3	2	Minimnya tawaran untu	Tidak	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
3	20	2	Kurangnya pengalama	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting
30	10	10	Kegagalan di saat waw	Tidak	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
3	3	3	Kurangnya pengalama	Tidak	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
18	4	4	Kegagalan pada prose	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
10	8	6	Kegagalan pada prose	Tidak	4 Penting	4 Penting
3	3	3	Kegagalan di saat waw	Tidak	4 Penting	4 Penting
50	40	25	Kurangnya pengalama	Ya, saya akan mulai be	4 Penting	4 Penting

2	1	1	Kegagalan di saat wawancara	Ya, tapi saya belum pasti	4 Penting	4 Penting
210	10	4	Kegagalan pada proses	Ya, tapi saya belum pasti	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
30	10	2	Minimnya tawaran untuk	Ya, tapi saya belum pasti	4 Penting	4 Penting
5	5	5	Tidak ada kendala	Tidak	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting
10	6	6	Tidak ada kendala	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
21	10	8	Terbatasnya informasi l	Tidak	4 Penting	3 Kurang Penting
4	4	3	Tidak ada kendala	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
5	4	3	Kegagalan pada proses	Ya, tapi saya belum pasti	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
10	5	5	Kegagalan di saat wawancara	Ya, tapi saya belum pasti	6 Sangat Penting Seka	4 Penting
10	2	2	Minimnya tawaran untuk	Ya, tapi saya belum pasti	5 Sangat Penting	4 Penting
6	3	2		Ya, tapi saya belum pasti	4 Penting	4 Penting
2	1	1	Wawancara psikolog lp	Ya, tapi saya belum pasti	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting
35	20	15	Kegagalan pada proses	Ya, tapi saya belum pasti	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
11	9	9	Minimnya tawaran untuk	Sudah bekerja	5 Sangat Penting	4 Penting
5	5	4	Tidak ada kendala	Tidak	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
30	4	2	Kegagalan di saat wawancara	ya, untuk batu loncatan	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting
1	1	1	Kurangnya pengalaman	Tidak	4 Penting	3 Kurang Penting
20	12	7	Kegagalan di saat wawancara	Tidak	6 Sangat Penting Seka	3 Kurang Penting
10	3	1	Kegagalan pada proses	Tidak	6 Sangat Penting Seka	1 Sangat Tidak Penting
50	15	10	Kegagalan di saat wawancara	Tidak	4 Penting	4 Penting
12	9	6	Kegagalan di saat wawancara	Ya, tapi saya belum pasti	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
0	0	0	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
5	2	2	Minimnya tawaran untuk	Ya, tapi saya belum pasti	5 Sangat Penting	4 Penting
3	2	2	Tidak ada kendala	Ya, saya juga sempat b	4 Penting	4 Penting
2	0	0	Minimnya tawaran untuk	Ya, tapi saya belum pasti	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
10	10	5	Terbatasnya informasi l	Ya, saya akan mulai be	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
15	8	5	Kegagalan pada tes ke	Tidak	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
30	10	7	Minimnya tawaran untuk	Tidak	4 Penting	4 Penting
13	6	6	Minimnya tawaran untuk	Ya, saya akan mulai be	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
300	30	10	Kurangnya pengalaman	Tidak, tapi saya sedang	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
1	2	2	Kurangnya pengalaman	Tidak, tapi saya sedang	4 Penting	4 Penting

6	2	1	Kurangnya pengalama	Ya, tapi saya belum pa	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
1	1	0	Restu orang tua	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
14	3	2	Kurangnya pengalama	Tidak, tapi saya sedang	1 Sangat Tidak Penting	2 Tidak Penting
10	5	5	Kurangnya pengalama	Tidak	3 Kurang Penting	4 Penting
3	3	3	Tidak ada kendala	Tidak, tapi saya sedang	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
10	5	5	Kurangnya pengalama	Tidak	1 Sangat Tidak Penting	3 Kurang Penting
4	3	3	Terbatasnya informasi l	Tidak	5 Sangat Penting	4 Penting
10	5	3	Kegagalan pada prose	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	3 Kurang Penting
30	20	20	Kurangnya pengalama	Ya, tapi saya belum pa	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting
8	5	3	Terbatasnya informasi l	Ya, tapi saya belum pa	4 Penting	6 Sangat Penting Seka
10	2	1	Terbatasnya informasi l	Tidak, tapi saya sedang	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
2	2	2	Tidak ada kendala	Tidak	4 Penting	4 Penting
10	2	0	Terbatasnya informasi l	Tidak	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
1	3	5	Tidak ada kendala	Ya, saya akan mulai be	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting

5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	4 Penting	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting
2 Tidak Penting	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	2 Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
1 Sangat Tidak Penting	4 Penting	3 Kurang Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting	6 Sangat Penting Seka
4 Penting	5 Sangat Penting	4 Penting	4 Penting	4 Penting	4 Penting	4 Penting
3 Kurang Penting	4 Penting	4 Penting	5 Sangat Penting	4 Penting	4 Penting	5 Sangat Penting
6 Sangat Penting Seka	4 Penting	3 Kurang Penting	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	4 Penting	6 Sangat Penting Seka
6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
4 Penting	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
4 Penting	5 Sangat Penting	4 Penting	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting	3 Kurang Penting	5 Sangat Penting
1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	2 Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting

6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting	4 Penting	5 Sangat Penting	4 Penting
2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting	2 Tidak Penting
5 Sangat Penting	3 Kurang Penting	6 Sangat Penting Seka	3 Kurang Penting	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka	3 Kurang Penting
5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	3 Kurang Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting
5 Sangat Penting	2 Tidak Penting	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	3 Kurang Penting	4 Penting
4 Penting	3 Kurang Penting	4 Penting	3 Kurang Penting	4 Penting	4 Penting	4 Penting
5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting
5 Sangat Penting	4 Penting	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	5 Sangat Penting	6 Sangat Penting Seka
6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	4 Penting	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka	6 Sangat Penting Seka
5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	5 Sangat Penting	4 Penting	4 Penting	4 Penting	4 Penting
1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting	1 Sangat Tidak Penting

6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi

6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
3 Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	3 Rendah	2 Sangat Rendah	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi

6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
3 Rendah	3 Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi

kompetensi di bawah ini	kompetensi di bawah ini	kompetensi di bawah ini	kompetensi di bawah ini	kompetensi di bawah ini	kompetensi di bawah ini	kompetensi di bawah ini
5	4	5	5	5	5	5
3 Rendah	2 Sangat Rendah	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
4 Tinggi	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
3 Rendah	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
3 Rendah	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	1 Sangat Rendah Seka	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	3 Rendah	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
3 Rendah	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	3 Rendah
5 Sangat Tinggi	2 Sangat Rendah	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
3 Rendah	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
3 Rendah	2 Sangat Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
3 Rendah	1 Sangat Rendah Seka	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
4 Tinggi	1 Sangat Rendah Seka	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi

4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah
4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	3 Rendah	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
3 Rendah	3 Rendah	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
3 Rendah	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
3 Rendah	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi

6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	2 Sangat Rendah
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi

5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	2 Sangat Rendah
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi

5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	3 Rendah	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	3 Rendah
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	3 Rendah	3 Rendah	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	4 Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	3 Rendah	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi

na kompetensi di bawah ini	etensi di bawah ini	Ana kompetensi di bawah ini	na kompetensi di bawah ini	da bersedia dihubungkan
5	5	5	5	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
2 Sangat Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya

4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
1 Sangat Rendah Seka	1 Sangat Rendah Seka	1 Sangat Rendah Seka	1 Sangat Rendah Seka	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	Ya
3 Rendah	3 Rendah	4 Tinggi	3 Rendah	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
3 Rendah	3 Rendah	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya

5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Tidak
3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	Tidak
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Tidak
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya

5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
3 Rendah	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Tidak
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
3 Rendah	5 Sangat Tinggi	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Tidak
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya

5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	3 Rendah	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	3 Rendah	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	3 Rendah	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	3 Rendah	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya

4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Tidak
1 Sangat Rendah Seka	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Tidak
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya

4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Tidak
3 Rendah	3 Rendah	4 Tinggi	3 Rendah	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	3 Rendah	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	3 Rendah	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Tidak
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya

4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya
2 Sangat Rendah	2 Sangat Rendah	3 Rendah	3 Rendah	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	4 Tinggi	Ya
4 Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	5 Sangat Tinggi	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	4 Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Ya
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	6 Sangat Tinggi Sekali	6 Sangat Tinggi Sekali	Tidak
5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	5 Sangat Tinggi	Ya